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Os ex-prefeitos Renato Cesar Von Randow e Adejair Barros (2012)  - Presidente Jorge Augusto Pereira “Jorge do Ibéria”
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O Prefeito Nailton Heringer parabenizou 
os novos servidores e destacou que o SAAE 

aumentará a capacidade de atendimento à população

Câmara de Manhumirim 
faz a primeira 

reunião de 2015
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reunião do ano
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Conselho reúne diversas entidades 
em toda região da Mata Mineira
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A legalidade e a seriedade é obrigação dos governos democráticos, em caso 
de ilícitos as autoridades policiais devem investigar todos, doa a quem doer, 
é intrigante o que pensam alguns líderes do PT. Há mais de 12 anos o povo 
acreditou que o PT com a eleição do Presidente Lula seria a oportunidade de 
varrer da vida públicas os corruptos que o partido tanto falava, mas nada disso 
aconteceu, hoje todos são aliados.

Durante a campanha das Diretas Já, Lula se referiu assim a Maluf: “O símbolo 
da pouca-vergonha nacional está dizendo que quer ser presidente da República. 
Daremos a nossa própria vida para impedir que Paulo Maluf seja presidente”.

Maluf e Collor tinham a mesma opinião sobre o PT até recentemente. Em 
2005, quando Maluf foi preso e Lula festejou, e recebeu a seguinte resposta: 
“(..) se ele quiser realmente começar a prender os culpados comece por Brasília. 
Tenho certeza de que o número de presos dá a volta no quarteirão, e a maioria 
é do partido dele, do PT”.

Já em 2006, em plena campanha presidencial marcada pelo mensalão, Collor 
disse que foi vítima de um “golpe parlamentar”, do qual teriam participado José 
Genoíno e José Dirceu, “enterrados até o pescoço no maior assalto aos cofres 
públicos já praticado nessa nação”.

E garantiu: “Quadrilha quem montou foi ele (Lula)”, citando ainda Luiz 
Gushiken, Antonio Palocci, Paulo Okamotto, Duda Mendonça, Jorge Mattoso 
e Fábio Luiz Lula da Silva, o filho do presidente.

São muitas histórias e muita História para serem esquecidas simplesmente 
porque Lula assim decidiu. 

Se hoje Delfim, que é tudo menos bobo, se afastou do desastre sobretudo 
econômico que é o governo Dilma, isso não muda as coisas, até porque seu 
chefe político durante muitos anos, o deputado Paulo Maluf (PP-SP), é dilmista 
até a raiz dos cabelos. Como é o senador Fernando Collor (PTB-AL) que, como 
deputado, votou em Maluf e contra Tancredo Neves no Colégio Eleitoral, em 
1985. Sem esquecer, evidentemente, do senador José Sarney (PMDB-AP), sólido 
sustentáculo dos governos Lula e Dilma, que, como se recorda, foi presidente 
do PDS, o partido oficial do regime militar.

Veja bem o presidente é a autoridade máxima do país, é ele que escolhe os 
ministros, os diretores da polícia federal o Ministro da Justiça e todos os demais 
órgão da Presidência da República, e hoje todas as vezes que alguém fala em 
abrir uma CPI para investigar algum crime ou corrupção vem os defensores 
do PT dizendo que querem uma CPI que retroaja ao período de FHC, no meu 

entendimento o governo que o povo escolheu 
acreditando que ele iria acabar com a corrup-
ção fez ao contrário aproveitando o poder apa-
relhado para usufruir o máximo de seu poder, 
a conclusão que temos é os já condenados e 
presos homens políticos da cúpula do PT que 

tinha o dever de fiscalizar e atuar em defesa do país, mas preferiram escolher o 
caminho do crime. Veja o quanto poderia ter sido diferente se eles nos 8 anos 
do Presidente Lula e 4 de Dilma tivesse optado para passar o Brasil a limpo, 
hoje quem estaria na cadeia seriam os dirigentes do PSDB partido que ocupava 
o poder, que tanto roubou este país segundo critica os petistas. 

Conta-se que em muitas assembleias estaduais e câmaras municipais, algumas 
CPIS terminaram em Pizzas exatamente porque alguns políticos da situação 
tinham também o rabo preso nas paracutacas da corrupção. Veja abaixo a pro-
posta de um deputado do PT.  

O vice-líder da Bancada do PT, deputado Afonso Florence (PT-BA), de-
fendeu dia 5/2/15 a ampliação do leque de investigações da CPI da Petrobras, 
criada pelo presidente da Câmara, Eduardo Cunha (PMDB-RJ). A posição de 
Florence baseia-se em informações vazadas da Operação Lava-Jato, da Polícia 
Federal, que investiga irregularidades em contratos firmados com a Petrobras. 
“Queremos que se investiguem todos, que a investigação retroaja ao período 
de governo do PSDB. Queremos que se investigue também o metrô de São 
Paulo”, disse Florence.

Segundo o deputado, a afirmação de Pedro Barusco (um dos investigados na 
Operação Lava-Jato) de que recebe propinas “desde a década de 90” constitui-
-se elemento inconteste para que a CPI comece a investigação a partir daquela 
época, quando o Brasil era governado pelo PSDB. O vice-líder defendeu também 
a instalação de outras CPIs, como as que se destinam a apurar a violência no 
Brasil, o desaparecimento de jovens e a situação do sistema carcerário.

         

Liderança petista defende 
investigação retroativa ao governo FHC

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Dr. Xodó  
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Hoje, 06 de fevereiro de 2015, resolvi fazer uma pesquisa 
para ler o resumo dos jornais, tive uma surpresa, só notícias 
de corrupção, em todos os órgão de imprensa o assunto é 
um só Lava-Jato

O Globo:

Manchete : PT recebeu US$ 200 milhões, diz delator; 
Câmara cria CPI

Agentes pulam muro para levar Vaccari
Ex-diretor, Duque recebia ‘quinzenada’
Planilha detalha comissões em 87 obras.

A PF deflagrou ontem a nona fase da Lava-Jato, com base 
em depoimento do ex-gerente executivo da Petrobras Pedro 
Barusco, braço-direito do ex-diretor de Serviços Renato Du-
que. Após delação premiada, Barusco detalhou a corrupção na 
companhia e afirmou que o PT recebeu, de 2003 a 2013, de 
US$ 150 milhões a US$ 200 milhões de propina. Acusado de 
receber diretamente US$ 50 milhões, o tesoureiro do PT, João 
Vaccari Neto, foi levado para depor na PF, e policiais tiveram 
de pular o muro de sua casa. Barusco apresentou planilha da 
corrupção, com percentuais pagos sobre 87 contratos e as 
diretorias envolvidas, inclusive a de Gás e Energia, que foi 
comandada por Graça Foster, hoje presidente demissionária. 
Contou ainda que levava quinzenalmente R$ 50 mil a Duque, 
que nega. O PT disse que as doações foram legais. A operação 
foi batizada de My Way, apelido de Duque. Nova CPI para 
apurar o escândalo foi criada na Câmara. (Págs. 3, 7 e 9 e 
Merval Pereira)

Na investigação, BR e Sete Brasil
A Lava-Jato ampliou a investigação para a BR Distribuidora. 

Na operação de ontem, dois sócios e um executivo da Arxo, 
fornecedora da BR, tiveram prisão decretada. A Sete Brasil, 
que tem negócios com a estatal, também teria sido usada no 
esquema, segundo Barusco. (Pág. 6)

Conta de luz pode ter nova alta
A Aneel pretende elevar para R$ 5,50 por 100 kWh o custo 

extra da bandeira tarifária. Uma conta de 200 kWh no Rio, que 
hoje fica em cerca de R$ 100, subir á mais 4,72%. Indústria e 
comércio já repassam a alta da energia para o consumidor. E 
o governo agora estuda estender o horário de verão. (Pág. 23)

Poupança tem saque recorde
Em janeiro, saques superaram depósitos em R$ 5,5 bilhões, 

o pior resultado em 20 anos. Inflação e gastos como IPTU e 
IPVA deixaram brasileiro com orçamento apertado. (Pág. 26)

Eike repassou R$ 192 milhões
Quando suas empresas já estavam em crise, Eike doou R$ 

192 milhões a filhos, mulher e ex-mulher. A Justiça também 
identificou remessa legal ao exterior de R$ 1 bilhão. (Pág. 24)

Hoje foi um dia duro para o PT, praticamente todos os 
jornais do país repercutiu as notícias acima, com imagens 
comprovando as irregularidades.

Durval Menezes de Souza 
Lajinha/MG
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Estou fora da política, desabafa ex-prefeito
O ex-prefeito Adejair Barros, em ses-

são da câmara em que teve suas contas 
aprovadas, muito emocionado disse que 
seria a última vez de sua participação de 
um ato político, diz que está fora da vida 
pública, devido ao alto preço que se paga. 
“Foi muito gratificante ver minhas contas 
aprovadas, porque no primeiro momen-
to que Nailton assumiu, ele falou que as 
contas estavam todas erradas, que nós não 

tínhamos aplicado devidamente os recursos, e agora o Tribunal 
de Contas de MG veio e falou tudo ao contrário, até aquele dia 
a Cida que era nossa presidente de Controle Interno, levantou e 
defendeu as nossas contas, e agora a Câmara Municipal também 
dá seu parecer favorável, provando que nós realmente estávamos 
certos, e isso é muito importante, porque hoje o político é muito, 
é, vamos dizer ele está acabado, todo mundo só pensa que político 
é ladrão, que político é corrupto, a grande verdade que nem todos 
são, em toda sociedade tem bons e ruins, mas a gente desabafa, 
porque realmente eu falo que tudo que eu passei eu não devo nada, 
e quando você não deve, o sofrimento é muito maior”. Desabafou 
o ex-prefeito.

O vereador Fernando 
relembra prestação de contas 

Em aparte na sessão da Câmara de 5 
de fevereiro. “Eu me lembro muito bem 
Mauricio, quando nós nos levantamos e 
pedimos explicações quanto ao parecer 
do controle em débito da prefeitura, e 
aqui eu quero abrir uma sessão, elogian-
do o brilhante trabalho da Cida Pinel, que 
naquela época exercia o cargo da Con-
troladoria do Município e porque teve a 
coragem, teve a ousadia de discordar do 
prefeito, foi despedida e hoje não possui 
o cargo na Controladoria do Município.

Ela teve a coragem, porque é uma mu-
lher que tem princípios, se fosse igual a 
outras pessoas que conhecemos que trabalham no poder público 
se vendia para o prefeito, para manter no mesmo cargo, mas ela 
não, o compromisso com Deus que vem em primeiro lugar, co-
nheço a Cida há muitos anos, é uma pessoa de ética, de respei-
to, manteve a postura dela, teve coragem de ir à frente contrapor 
a equipe que ali estava juntamente com o prefeito, e ai acabou 
perdendo seu cargo na prefeitura, perdeu o cargo sim, mas não 
perdeu sua dignidade que é mais importante na vida das pessoas.

Mas agora vejo aqui no tribunal encontra-se a prova contra 
Adejair e Renato, e juntamente com o prefeito, que é mais interes-
sante Carrara, Adejair, Renato, que o prefeito Nailton Heringer, 
quando apresentou essas provas falsas, dignas de passagens ao 
tribunal, teve de se retratar e teve que apresentar novos dados, e ai 
de acordo com aquilo que a Cida que trabalhava na controladoria 
já tinha falado que eram fatos verdadeiros. Teve que voltar atrás 
no tribunal de todas as contas apresentadas e consertar o erro”. 
Explica Fernando.

Fala do ex-prefeito Renato da Banca
Renato, como sempre, muito tranquilo 

e experiente, como ex-presidente da Câ-
mara por duas legislatura, se sentiu em 
casa ao falar da Tribuna da Câmara sobre 
aprovação de suas contas pelo TCMG e 
pela câmara.  “Bom primeiramente é uma 
honra muito grande voltar a essa casa, 
Câmara Municipal de Manhuaçu, aqui 
nós militamos durante dois mandatos, 
e fomos muito felizes aqui, como presi-
dente dessa casa, devido aos tramites le-

gais da justiça, tivemos que assumir a prefeitura e ficamos como 
prefeito durante praticamente sete meses, e  ver as contas apro-
vadas sentimos uma emoção diferente, porque notícias que nós 
tínhamos de pessoas inescrupulosas que vieram aqui e disseram 
que nossas contas estavam erradas, trazendo matéria mentirosa, 
e mostramos aqui hoje que eles foram obrigados a consertar um 
erro que eles cometeram, erros que nós acreditamos que possa ser 
uma perseguição política, porque nada justifica isso, e tivemos a 
sorte de termos uma funcionária pública levantando e debatendo 
e mostrando realmente a verdade, e a verdade ela circula e ultra-
passa qualquer tipo de mentira, nós temos ai hoje o parecer do 
Tribunal de Contas de MG aprovando essas contas, o tribunal é 
técnico, se é técnico é porque estava certo e foi aprovado. E os 
senhores vereadores seguiram o parecer do tribunal, isso para nós 
é de uma satisfação muito grande, é aquilo que nós falamos é o 
prazer do dever cumprido, nós fomos premiados porque temos 

que fazer realmente como agente público, fazer a coisa certa como 
manda a Lei.  Vemos que nós fizemos certo, nós vamos dormir 
hoje no nosso travesseirinho mais tranquilo, mais relaxado, é a 
última conta nossa, a conta de vereador, como presidente dessa 
casa foi também aprovada em junho de 2012, então para nós hoje 
é um dia de muita alegria”. Finaliza Renato 

“Quem já começa pagar 
a conta são os mais pobres”

Dizem aqui, dizem a acolá e o Brasil inteiro está dizendo, as 
ações do governo federal é o único que afeta o país inteiro e as 
falhas já estão provocando danos principalmente nos mais pobres.

Tudo está encarecendo, o momento crítico da economia com 
elevação de impostos e tarifas e redução dos direitos trabalhistas.

Na campanha venderam Filé e estão entregando costela “Se o 
governo tivesse agido de forma responsável ao longo do ano pas-
sado, as medidas tomadas agora certamente teriam menos impacto 
para a população. Mas quem vai pagar a conta da irresponsabilida-
de do governo Dilma são os mais pobres”, disse Aécio. 

Na avaliação do senador, agora o governo não tem como escon-
der a realidade do quadro que ele denunciou durante a campanha.  
“Tudo que denunciamos durante a campanha eleitoral hoje apa-
rece para a população brasileira de forma absolutamente cristali-
na. Seja com relação aos dados da economia, aos dados fiscais do 
governo, seja com relação à corrupção na Petrobras, às denúncias 
cada vez mais graves em relação aos desvios nos fundos de pensão 
e no BNDES. Portanto, cada vez mais vai ficando claro que quem 
venceu as eleições foi a mentira”, disse o Senador.

O governo destruiu a Petrobras e é incapaz 
de reconhecer desvios, avalia Aécio

O presidente nacional do PSDB, senador Aécio Neves, afirmou, 
nesta sexta-feira (30/01), que é dever da oposição trabalhar em 
favor da instalação de uma nova CPI para investigar as denúncias 
de corrupção na Petrobras. Segundo ele, é grave a possibilidade 
de estatal perder o grau de investimento, nível de confiança para 
investimentos internacionais.

“O governo destruiu a empresa e não teve a capacidade de re-
conhecer os desvios, de minimizar as perdas. A possível perda do 
grau de investimento é uma sinalização clara de como todo o mun-
do está vendo a empresa”, disse o senador. 

O parlamentar criticou o governo pelo crise vivida no setor de 
energia elétrica. O senador lembrou que foi acusado de “pessimis-
mo” por ter contestado a Medida Provisória (MP) 579, criada pelo 
governo federal e que desorganizou a área. Essa MP, da presidente 
Dilma Rousseff, prorrogou as concessões do setor elétrico e pro-
metia reduzir a conta de luz a partir do início de 2013. 

 “O que a presidente fez com o setor elétrico é mais uma de-
monstração da marca autoritária do seu governo, do absoluto des-
conhecimento que ela tem sobre do setor. Mais uma vez, o preço 
está sendo pago pela população brasileira, com a perspectiva de 
aumentos expressivos na conta de luz, mais de 20% agora já no 
início do ano”, disse ele.

Eike tem R$ 3 bilhões bloqueados pela justiça
A Justiça do Rio determinou o bloqueio de bens de Eike Batista 

em até R$ 3 bilhões, em ação penal movida pelo Ministério Pú-
blico Federal (MPF) no Rio de Janeiro. A medida, executada na 
última segunda-feira, foi estendida aos dois filhos do empresário, 
Thor e Olin, à atual mulher dele, Flávia Sampaio, e à ex-mulher 
Luma de Oliveira.

Segundo o juiz titular da 3ª Vara Criminal Federal do Rio, Flá-
vio Roberto de Souza, o objetivo é, em caso de condenação, ga-
rantir a reparação de danos a investidores da petroleira OGX (re-
batizada de Óleo e Gás Participações) ou ao mercado de capitais 
em geral, além do pagamento de multas.

O empresário é acusado dos crimes de falsidade ideológica, 
formação de quadrilha, indução do investidor ao erro, uso de in-
formação privilegiada e manipulação de mercado. Inicialmente, 
havia um processo, pela prática desses dois últimos crimes. No 
entanto, estão sendo unificados outros processos correlatos, com 
denúncias feitas em São Paulo, ampliando as acusações. “Um dos 
motivos para o aumento do valor do bloqueio é que antes Eike 
estava respondendo a um processo no Rio, agora são seis e eles 
foram todos reunidos em um.”

Operação da Polícia Federal apreendeu bens na casa do empre-
sário Eike Batista, no Jardim Botânico, Zona Sul do Rio, nesta 
sexta-feira (6). Foram cumpridos mandados de busca e apreensão 
expedidos pela Justiça, que também determinou nesta semana o 
bloqueio de bens do empresário e de parentes.

Durante a operação, que teve como objetivo garantir o pagamen-
to de indenizações, foram levados o celular do empresário, docu-
mentos, seis carros, um piano, 16 relógios, um ovo Fabergé (joia 
feitas para czares russos nos séculos 19 e 20) e cerca de R$ 90 mil 
em dinheiro e mais R$ 37 mil em outras moedas. Inicialmente, a de-
fesa do empresário havia estimado em R$ 80 mil o valor recolhido.

Entre os seis carros apreendidos, dois eram de luxo, um com-

pacto e três utilitários. Pelas imagens divulgadas pela PF, é pos-
sível ver que, entre eles, há um Lamborghini, avaliado em R$ 2,8 
milhões, e um Porsche Cayenne, que custa cerca de R$ 700 mil.

Indignado, o advogado Sérgio Bermudes disse que foi uma 
"decisão selvagem e brutal". "Não deixaram dinheiro nem para 
ele comprar bananas para o filho de 3 anos. A Polícia Federal foi 
extremamente correta e cortês. Mas a decisão judicial só pode ser 
classificada como fúria selvagem. E o juiz Flávio Roberto de Sou-
za foi covarde, porque deu a decisão, mas não teve coragem de 
assinar o documento. A decisão judicial de busca e apreensão de 
todos os bens do Eike Batista foi assinada pelo juiz Vítor Valpues-
ta", disse Bermudes.

Segundo o advogado, a apreensão de todos os bens do empre-
sário foi para garantir o pagamento de indenização de vítimas de 
supostos atos fraudulentos, caso Eike seja condenado. No entanto, 
o advogado informou que o processo que corre na 3ª Vara Federal 
Criminal ainda está no início.

Novos presidentes da Petrobras 
e do Banco do Brasil representam 

a continuidade do desastre
O ex-presidente Lula 

insistiu na ideia de con-
vidar o ex-presidente do 
Banco Central Henrique 
Meirelles para o cargo.

 “A burrice, no Bra-
sil, tem um passado 
glorioso e um futuro 
promissor.” — Roberto 
Campos

Faça uma lista de 
candidatos a qualquer cargo público. Esqueça a competência como 
exigência funcional.

É óbvio que você, com esta lista escolhida com lupa, somente pode 
ter um beneficiário: eles. Afinal, qual outra razão minimamente dota-
da de alguma inteligência, poderia ser a motivação desta coleção de 
nulidades que você escolheu como sendo o ápice da cultura econômi-
ca e técnica do Brasil?

Só encontro pistas. Ou NINGUÉM aceitou ser o boi de piranha 
do cardume do PT sob o comando da chefe do bando ou a escolha é 
pela necessidade de – de antemão – ter-se um culpado a ser xingado 
em reuniões.

A última opção parece ser mais factível.
Só isto pode explicar a escolha de Aldemir Bendine como presi-

dente da Petrobras, quando o Brasil esperava um EXECUTIVO que 
pudesse ser ao menos confiável.

Investigado pelo Ministério Público tem que dar explicações à Jus-
tiça por usar o dinheiro dos acionistas para conceder financiamento 
a uma Rosemary dohigh society quatrocentão. Ou uma das famosas 
subcelebridades de consumo instantâneo como guaraná em pó. Este 
é o presidente da Petrobras que, segundo Dilma, irá resgatar a credi-
bilidade roubada junto com alguns bilhões daquela que já foi a maior 
empresa do Brasil. Que o PT transformou em um cabide de ladrões.

Alguém por acaso já juntou o nome à pessoa, em se tratando de 
Ivan Monteiro, escolhido para ser o novo dono da chave do cofre do 
Banco do Brasil? Vale a pena lembrar… Recordar é viver…

Ivan Monteiro foi o criador do Banco Popular do Brasil, criado 
em 2003. Uma instituição de crédito popular que investe o dobro de 
recursos em publicidade frente à carteira de empréstimos! Um banco 
sem razão de existir, exceto para ser um feudo petista comandado por 
gênios do partido que JAMAIS conseguiram criar sequer um tam-
borete.

Conhecido pela arrogância e desmedida falta de limites, Ivan Mon-
teiro teve, até hoje, como maior sucesso profissional criar um banco 
para, em menos de uma década, conseguir quebrá-lo.

Agora tem em mãos uma empresa quebrada pelos mesmos que fa-
ziam parte de outro clube: a da publicidade, já que como instituição 
bancária o Banco Popular ainda é o maior exemplo de incompetência 
da história do Brasil.

E eles não estarão sós.
No Conselho da empresa, terá a inestimável ajuda do vidente Gui-

do Mantega, da genial Graça Foster, do obediente Luciano Coutinho, 
do submisso Márcio Zimmermann, da ex-ministra Míriam Belchior 
(faça um esforço para lembrarem-se quem seja!).

O que Dilma escolheu?
Isso que está aí. Ao nível do Ministério que não teria assento no 

Olimpo do Maduro da Venezuela. Faltaria alguma razão – mesmo 
falsa – para justificar a escolha.

Mas temos os gênios que ajudarão em poucos dias a acabar a obra, 
iniciada por eles, de diminuir ainda mais uma conquista de gerações 
do povo brasileiro.

Afinal, se havia necessidade de credibilidade, são os profissionais 
errados nos lugares indevidos. Dependendo do ponto de visto, é ób-
vio. Para ELES, são os salvadores. Para a Petrobras (e o Brasil), a 
continuidade do desastre.

Vocês acham normal alguém comprar um imóvel com dinheiro 
vivo? E guardar grandes somas “em casa”? E se este alguém for o 
presidente de um banco? E se for o presidente do maior banco do 
país? Pois bem…

Bendine e Monteiro são “profissionais 
errados em lugares indevidos”  
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UM VOVÔ ESPERTO
PODER SEM PUDOR

"Sei que iSSo faz parte, é um Direito DeleS, e eu e miNha família SabíamoS que era poSSível que iSSo acoNteceSSe. "
 ATRIZ CISSA GUIMARÃES, qUANDO A JUSTIçA DETERMINA SOLTURA DE JOVEM qUE ATROPELOU SEU FILHO

Paulo Maluf não 
entrega os pontos 
nem quando sofre 
derrota. Em 1990, 
após perder a dis-
puta pelo governo 
de São Paulo, ele 
recebeu os re-
pórteres que co-
briram sua cam-
panha para uma 
bem-humorada 
entrevista. Depois 
propôs uma foto com todos. Uma repórter, conhecida militante do 
PT, ficou injuriada com o beijo que Maluf aplicou-lhe na boche-
cha. Ele brincou:

- O que é isso, minha filha? Eu sou apenas um vovô. Eu até já 
estou meio…

Parou no meio da frase, olhou para os lados e gargalhou, avi-
sando:

- …não, não estou, não!

1/2015, que revoga o aumento do salário dos deputados: 
“Enquanto isso, Educação sofreu corte de R$7 bilhões”.

BAiÃO DE DOiS

Não tem jeito de melhorar. A desempregada luciana 
Genro arrumou uma boquinha: foi nomeada “coorde-
nadora geral” da bancada do PSOl na Assembleia 
gaúcha, com salário de R$ 16,9 mil. O partido tem só 
um deputado, Pedro Ruas, agora líder da bancada do 
“eu sozinho”.

PiNDAíBA

De forma discreta, as chefias do Ministério das Rela-
ções Exteriores recomendaram a seus funcionários 
que levem papel higiênico para o local de trabalho, 
dada a escassez de recursos para compra-lo.

DiSCÓRDiA NO NiNHO

A senadora lúcia Vânia abriu fogo contra o PSDB e 
ameaça deixar o partido. Segundo a senadora, Aécio 
Neves (MG) “mordeu o anzol” de Renan Calheiros 
(PMDB-Al) e “colocou em xeque sua credibilidade”.

PONTO DE ViSTA

No retorno à Câmara, deputados veteranos reclama-
vam da localização de seus gabinetes, que não esta-
riam à altura a seus padrões. Já um deputado novato 
se surpreendeu: “tem até banheiro!”, comemorou.

AVAlANCHE DE CPi

Enquanto a oposição se articula para viabilizar nova 
CPi da Petrobras, os petistas Carlos zarattini (SP) e 
Reginaldo lopes (MG) correram contra o tempo na 
quarta (4) por assinaturas para emplacar as CPis do 
Sistema Carcerário e do Desaparecimento e Morte 
de Negros Pobres.

SÓ NA RESSACA

Na ressaca da bebedeira após a posse no domingo 
(1o) e a eleição ao comando da Câmara, da qual Edu-
ardo Cunha (PMDB) saiu vitorioso, muitos deputados 
“fugiram” de Brasília na quarta (4) ainda pela manhã.

PENSANDO BEM…

… com o escândalo do Petrolão, a condução coer-
citiva do tesoureiro do PT e a posse de Mangabeira 
Unger, o governo Dilma está cada vez mais lula.

Didi era uma barata muito 
comilona. Era só ver uma co-
mida “dando sopa” que lá ia ela 
dar uma beliscadinha. Ela até 
já estava um pouco acima de 
seu peso. Gordinha que ela só, 
de tanto comer as guloseimas 
destampadas por aí.

Mas ela nem ligava para 
suas gordurinhas e comia cada 
vez mais.

Um dia aconteceu uma grande festa de aniversário 
na casa onde a barata vivia escondida. Não era uma 
festa de aniversário comum. Era um aniversário de 
um aninho da menina Juju e aniversário de um ano é 
sempre uma festa com muitos doces, bolos e outras 
gostosuras.

A barata não havia sido convidada, é claro. Mas, 
diante de tantas gostosuras não resistiu e ela mesma 
se convidou, ou seja, foi de penetra mesmo.

Com tantas crianças correndo de um lado para ou-
tro na festa, a barata acreditou que ninguém era perder 
tempo olhando para o chão e assim ninguém a veria. 
Afinal, com tantas gostosuras não havia mal algum 
em também ganhar um pedacinho de bolo.  ainda 
mais que bolo não faltava. Era um bolo de chocolate 
enorme e parecia delicioso.

Assim pensando, a barata fez de um tudo para não 
ser vista pelos convidados com medo de levar uma 
chinelada. Barata tem horror de chinelo. Correndo 
de um lado para outro para não ser pisoteada pelos 
presentes, acabou subindo à mesa chegando bem 
pertinho do bolo.

Lá de cima avistou todos as crianças que foram 
convidadas juntamente com seus pais. Escondeu-se 
debaixo de uma grande fita cor de rosa que estava 
enfeitando o delicioso bolo e...

_ Nham...nham...nham, que delícia estava o bolo!
Sem perceber a baratinha embaixo da fita, que en-

feitava o bolo, a mãe de Juju serviu o bolo para todos. 
As crianças comiam... comiam e se lambuzavam de 
doce. Enquanto isso, em cima da mesa e escondida 
pela fita cor de rosa, a baratinha também se fartava 
de bolo.

Com a cabecinha enfiada dentro do bolo não per-
cebeu que uma das crianças viu suas perninhas de 
fora e gritando deu-lhe uma chinelada voando barata 
e bolo por todo lado.

Pobrezinha da barata! Caída no chão, toda lam-
buzada de bolo, foi alvo fácil de uma galinha que lhe 
deu uma bicada.

E a festa continuou assim...
A galinha comendo barata
A barata comendo bolo
E todo mundo comendo caca de barata, eca!

A BARATA COMILONA
PT lEVOU SÓ DA OAS MAiS DE R$ 215 MilHÕES

A empreiteira OAS é suspeita de haver pago ao me-
nos R$ 215 milhões ao PT a titulo de propina, nos go-
vernos lula e Dilma, segundo concluiu a força tarefa 
da Operação lava Jato. A propina equivale a 3% do 
valor dos contratos da OAS na Petrobras. A quantia é 
exatamente a que o Ministério Público Federal preten-
de recuperar para os cofres públicos. Segundo a lava 
Jato, o PT levou 3% do que as empreiteiras recebiam.

SÓ UMA DiRETORiA

A estimativa de Barusco, ex-gerente que devolverá 
US$100 milhões roubados, refere-se apenas aos ne-
gócios gerados por sua diretoria.

PRESiDENTE PRESO

José Aldemário Pinheiro, vulgo “leo Pinheiro”, presi-
dente da OAS, foi um dos executivos de empreiteiras 
presos na Operação lava Jato.

QUASE MEiO BilHÃO

O ex-gerente Barusco estimou em depoimento à 
Justiça que só o PT recebeu, ao todo, entre US$ 150 
e 200 milhões no roubo à Petrobras.

UNíSSONO

Ex-diretores presos, Renato Duque e Paulo R. Cos-
ta, também delatam o valor de 3% pago ao PT a títu-
lo de propina no esquema do Petrolão.

POSSE DE UNGER ATÉ 
PARECiA VElÓRiO DO GOVERNO

O clima de enterro marcou a posse de Mangabei-
ra Unger na Secretaria de Assuntos Estratégicos, 
ontem, em razão da Operação My Way, da Polícia 
Federal, que investiga o papel do PT no roubo à Pe-
trobras. A notícia da condução coercitiva de João 
Vaccari Neto, tesoureiro do PT, ajudou a derrubar o 
ânimo de Dilma, que exibia uma expressão tão car-
regada que a atitude dela contaminou os poucos pre-
sentes.

ClANDESTiNiDADE

A posse de Mangabeira Unger foi quase clandestina, 
em sala pequena. Em nada lembrou as outras pos-
ses festivas, com muitos convidados.

VElÓRiO

Dilma tinha a expressão carregada, numa atitude 
compungida que se espalhou entre três dezenas de 
pessoas presentes na posse.

SEAlOPRA

Unger já ocupou a pasta de “Assuntos Estratégicos” 
no governo lula. Mas era chamada de Secretaria de 
Assuntos a longo Prazo, SeAlopra.

ROUBARAM DEMAiS…

O ex-gerente Pedro Barusco estima que o PT levou US$ 
200 milhões (R$ 420 milhões) em propinas, no assalto 
à Petrobras. Somente em negócios da diretoria chefiada 
por Roberto Duque, o então concunhado que o ex-mi-
nistro José Dirceu indicou para a diretoria de Serviços.

CHEGA DE MARAJÁ

O evangélico Cabo Daciolo (PSOl-RJ) iniciou man-
dato apresentando o Projeto de Decreto legislativo 
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Esta não é a primeira vez que falamos dos 
problemas dessa rua, sabemos que Ma-
nhuaçu é um município enorme e difícil de 

administrar, só para os leitores terem uma ideia, 
existem 17 países do mundo, que cabem dentro 
do território de Manhuaçu, então se o prefeito não 
delegar tarefas aos seus funcionários, fica difícil 
resolverem todos os problemas. Nestas duas fotos, 
uma mostra que na laje acima tem um buraco onde 
são jogado os lixos.

Os moradores da rua Silas Heringer estão ques-
tionando a falta de compromisso do serviço de 
limpeza urbana, a questão é que no local abaixo da 

pracinha está um verdadeiro caos, muito lixo que 
vem se acumulando, o caminhão de lixo passa e só 
leva o que está na caçamba. E essa montanheira de 
lixo, o que vamos fazer? Alguma solução já deveria 
ter sido tomada, o povo não pode conviver com esse 
acúmulo de lixo. 

Mais uma vez o povo de Engenho da Serra está 
questionando seus direitos.

Uma moradora que estava por perto, não quis 
se identificar, mas deixou bem claro que o bairro 
tem a fama que tem, por culpa da prefeitura, que 
não faz nada por lá, nem mesmo a coleta de lixo 
que é essencial.

A Defensoria Pública de Manhuaçu está 
ofertando 5(cinco) vagas para estágio 
profissional não remunerado na área 

de direito, com duração inicial de 6(seis) 
meses e 4(quatro) horas diárias, no período 
compreendido entre 2 de fevereiro a 31 de 
julho de 2015. Os acadêmicos interessados 
deverão comprovar estarem cursando o 5º, 6º, 

7º, 8º, 9º ou 10º período do bacharelado em 
direito e disponibilidade de tempo para o es-
tágio. A seleção dos candidatos será feita por 
meio de entrevista. As inscrições poderão ser 
feitas na repartição, na Rua Desembargador 
Alonso Starling, 260, Centro em Manhuaçu 
e informações na coordenação de estágio ou 
pelo telefone 3331 2681.

Atenção senhores responsáveis pela cidade

Cheguei a conclusão de que o importante 
na vida é pensar, pois, como dizia “René 
Descartes”, o filosofo: “penso, logo existo”, 

e se aqui estamos, lendo, escrevendo e pensando, 
vale a pena de todo modo registrar nossa alegria, 
pois estamos vivos, ainda que muitas vezes cho-
rando, sorrindo, em paz e as vezes irado, muitas 
vezes contentes e outras tristes, contudo pensando, 
logo, existindo!

Acontece que tudo é plausível no ciclo da vida 
de cada pessoa, pois, a chamada sociedade moder-
na, onde cada um pensa de um jeito e ninguém é 
igual a ninguém, o que é fato, faz o mundo.

É possível imaginar que em um mundo contur-
bado, existe a necessidade de fazermos tudo para 

nos entendermos, e/ou, deixando o egoísmo de 
lado, devemos entender o próximo, já que somos 
meio e isto é um fato, que nos leva a refletir o que 
disse certa feita Abraão Lincoln, outrora Presiden-
te Americano “ser feliz não é ter uma vida perfeita, 
más deixar de ser vitima dos problemas e se tornar 
autor da própria historia”. Assim, lembrando que 
aquele que não é titular de gratidão, também não 
é digno de respeito, terminei por tirar uma lição, 
não tomo atalho, ou seja, caminho reto, não sou 
curioso, pois não me interessa futrica e muito me-
nos, com a idade chegando, não tomo decisão sem 
pensar pelo menos por um dia, pois a satisfação 
do próximo é importante para nós....

Xodó, advogados associados.

O ADVOGADO DA ROÇA

DEFENSORIA ABRE VAGAS PARA ESTAGIÁRIOS

O secretário de Agricultura e 
Meio Ambiente de Manhuaçu, 
Sandro Tavares, esteve presente 
na reunião do Conselho das 
Entidades do Café das Matas de 
Minas, ocorrida na manhã desta 
sexta-feira, 05, na sede do Si-
coob, em Manhuaçu. A reunião 
foi a primeira do ano e o objetivo 
foi discutir o Plano de Ações 
para o biênio 2015 e 2016. 

O Conselho Matas de Minas 
é uma organização sem fins 
lucrativos, de caráter represen-
tativo, formada por entidades 
e parcerias. O foco é o desen-
volvimento dos mais de 35 mil 
cafeicultores existentes nos 
mais de sessenta municípios 
que compõem a área. Dentre as 
metas do Conselho, estão a apro-
ximação com cafeicultores da 
região e o incentivo à produção 
sustentável. Para o secretário, 
a participação do município é 
imprescindível. “É de suma im-
portância que o município apoie 
esse Conselho. É uma entidade 
que vem trazendo um grande 
desenvolvimento para a região 

Na segunda-feira, 02, o 
Governo municipal, por 
meio do SAAE - Serviço 

Autônomo de Água e Esgoto de 
Manhuaçu - empossou quinze 
servidores aprovados em con-
curso público, realizado em 
2014.Em sessão realizada na 
sede da autarquia, os empossa-
dos assinaram o termo de posse 
e receberam as respectivas no-
meações dos referidos cargos.

O diretor do SAAE, José 
Aguiar, destacou a importân-
cia de receber novos servidos 
para a autarquia. Segundo José 
Aguiar "Os concursados estão 
sendo chamados para substituir 
os contratados que trabalham 
na autarquia. Inclusive, entre 
os empossados três eram con-
tratados”.  

José de Aguiar acrescen-
tou que outros aprovados no 

concurso tomarão posse nas 
próximas semanas, "até que 
o SAAE consiga empossar 
todos os servidores aprovados 
no concurso de 2014". O dire-
tor do SAAE destacou que a 
posse dos servidores cumpri a 
determinação da lei, que afirma 
que o serviço público deve ser 
preenchido por pessoas apro-
vadas em concurso público. “O 
SAAE não realizava concurso 
público há mais de dez anos, e 
o momento é muito importante 
para o bom funcionamento da 
autarquia” – enfatizou.

O Prefeito de Manhuaçu, 
Nailton Heringer, demonstrou a 
sua felicidade em receber novos 
servidores públicos ao SAAE, 
depois de tantos anos sem a rea-
lização de um concurso público. 
"Podemos organizar a vida dos 
quinze profissionais que agora 

fazem parte da equipe do SAAE, 
sendo que alguns já pertenciam 
ao quadro da autarquia, como 
contratados”.

“Todos demonstraram com-
petência ao serem aprovados 
e merecidamente estão sendo 
empossados. Depois de tanto 
tempo, estamos melhorando a 
situação da autarquia” – acen-
tuou o prefeito.

Nailton Herringer prosseguiu: 
“Sabemos das dificuldades que 
a autarquia passou, porém esta-
mos buscando melhorá-la cada 
vez mais, com o firme proposito 
de fazer com que essa autarquia 
se torne definitivamente autô-
noma e trate a água da melhor 
forma possível e, assim, consiga 
abençoar a vida de nossos mu-
nícipes".

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu

Após o rompimento da 
adutora que vem do Cór-
rego Manhuaçuzinho, 

ocorrido nesta terça-feira, 03, 
a equipe do SAAE - Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto de 
Manhuaçu - compareceu ime-
diatamente ao local para sanar o 
problema. O diretor do SAAE, 
José Aguiar, explicou que o 
Córrego do Manhuaçuzinho 
possui duas adutoras, e a mais 
nova, que transporta 80 litros 
de água por segundo se rompeu 
por volta de 11h e será trocada 
por umsa nova tubulação. “A 
previsão é que o SAAE consiga 
estabelecer o fluxo de água nesta 
noite, minimizando o problema 
de abastecimento, visto que o 
Córrego do Manhuaçuzinho 
opera com sua capacidade bai-
xa. Após restabelecermos o 
fluxo de água, vamos construir 
um muro de arrimo para conter 
este problema” – explicou o 
diretor do SAAE.

José Aguiar afirmou que o 
rompimento pode interferir no 
abastecimento de água, pois 
durante o período em que estiver 
paralisada, a adutora deixará de 
conceber cerca de 300 mil litros 
de água por hora. A preocupação 
acerca do rompimento da aduto-
ra é devida ao tempo gasto para 

Conselho das Entidades do Café 
realiza primeira reunião do ano

Prefeitura de Manhuaçu empossa 
novos servidores públicos do SAAE

Diretor do SAAE fala sobre 
o rompimento da adutora

Conselho reúne diversas entidades 
em toda região da Mata Mineira

Novos servidores já iniciaram os trabalhos na 
autarquia. Diretor do SAAE acrescentou que mais 
aprovados no concurso público tomarão posse

O Prefeito Nailton Heringer parabenizou os no-
vos servidores e destacou que o SAAE aumen-
tará a capacidade de atendimento à população

Funcionários do SAAE detectaram imediatamente 
o rompimento da adutora

das matas de Minas. E nós, 
como cidade polo regional, não 
poderíamos de forma nenhuma 
ficar de fora” - afirma.

 Para Fernando Cerqueira, 
presidente do Conselho, o foco 
para os próximos anos é o traba-
lho, a governança e o reconhe-
cimento da região. Para isso, a 
organização congrega diversas 

entidades. “Essas entidades são 
poderosas. Elas possuem mais 
de 80 mil membros. A região 
precisa dessa representatividade 
para mostrar para o Brasil e o 
mundo que temos qualidade 
e profissionalismo” - declara 
Cerqueira. 

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu

reabastecer a água que chega à 
casa da população, cada hora 
sem água leva outras quatro 
para recompor o que foi gasto. 
E somada ao o longo período 
de estiagem das chuvas pode 
acarretar em decisões que visem 
manter o abastecimento de água 
por mais tempo. 

O diretor garante que a autar-
quia está empenhada em refor-
mular a tubulação o mais rápido 
possível, mas alerta quanto a 
conscientização sobre o uso cor-
reto da água. “A população pode 

ficar tranquila, o SAAE possui 
uma equipe de qualidade, com 
servidores comprometidos em 
reestabelecer o funcionamento 
da adutora. Porém, precisamos 
que a população nos auxilie em 
economizar água, pois não é só 
o rompimento que interfere no 
abastecimento de água, mas a 
escassez de chuva e o desper-
dício são fatores determinantes 
na baixa capacidade do ma-
nancial”.

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu 

Com a intenção de investir na segurança e 
melhorar o serviço para a comunidade, o coman-
dante-geral da Polícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG), Coronel Marco Antônio Bianchini, 
após autorização do Governador do Estado, 
determinou a convocação do total de exceden-
tes do concurso público ao Curso de Formação 
de Oficiais 2015 (CFO/2015).  A Resolução Nº 
4.372, foi assinada na segunda-feira (2). Depois 
da autorização, o curso, que começa neste ano 

e teria, a princípio, 120 vagas, passa a ter 180.  
Esta é a maior turma de Aspirantes da história 
da Polícia Militar de Minas Gerais e, de acordo 
com o comandando da corporação, a “proposta é 
valorizar nosso capital humano e proteger o ci-
dadão de bem”.

Além disso, também foi definida pela “neces-
sidade de incluir efetivo, formar, aperfeiçoar e 
especializar os recursos humanos da Institui-
ção”.

Excedentes de concurso da PMMG serão 
convocados para aumentar efetivo
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Com nova diretoria, 
tendo como presi-
dente Roberto Bob 

(PTB), vice-presidente 
Dalbino Cler (PT) e secre-
tário Dário Veiga (PTB), a 
Câmara de Vereadores de 
Manhumirim iniciou os tra-
balhos de 2015 na noite de 
quinta-feira, 5 de fevereiro. 
O presidente Roberto Bob 
fez a portaria definindo o ca-
lendário de atividades para 
todo o ano. Também nesta 
reunião começaram as defi-
nições para a formação das 
Comissões Permanentes da 
Casa respeitando a propor-
ção da representatividade 
dos partidos. Além dos ve-
readores Ana Paula Destro, 
Dalbino Cler e Benísio En-
fermeiro (PT), dos verea-
dores Helinho Mendonça 

e Rodrigo Soares (PMDB), 
vereadores Roberto Bob, 
Sérgio Borel e Dário Vei-
ga (PTB), foi formado um 
Bloco Partidário composto 
pelos vereadores Sebastião 
Tristão (PSDB), João da 
Casa Franco (PROS) e Ivan 
Caetano (PP). Na reunião 
de 12 de fevereiro serão in-
dicados os membros para a 
composição das comissões. 
O vereador Sebastião Tris-
tão falou sobre a atuação 
das comissões que dão pa-
receres nos projetos de lei 
e podem propor audiências 
públicas sobre assuntos va-
riados: “A formação das co-
missões é muito importante 
para a administração públi-
ca”, disse ele.

Os temas propostos pe-
los vereadores: O verea-

Câmara de Manhumirim faz a primeira reunião de 2015
Temas como saúde, iluminação pública e conservação das águas tiveram destaque

dor Ivan Caetano elogiou o 
trabalho do Hospital Padre 
Júlio Maria que tem con-
vênio com a prefeitura de 
Manhumirim e lembrou 
que ele atende pacientes de 
toda a região e, por isto, se-
ria justo que os municípios 
vizinhos também contribu-
íssem com as despesas para 
não sobrecarregar financei-
ramente a entidade. “Tem 
muito hospital fechando 
por dificuldades e apesar de 
o daqui ser muito bem ad-
ministrado, precisa de mais 
ajuda. Precisamos formar 
uma comissão e agir bus-
cando parcerias”, defendeu 
Ivan. O vereador Helinho 
Mendonça alertou para a 
necessidade de resolver 
a questão da iluminação 

pública, definir como vai 
ficar esta transição impos-
ta pelo Governo Federal 
tirando das distribuidoras 
de energia a obrigação de 
dar manutenção dentro dos 
municípios para troca de 
lâmpadas e outros serviços. 
“Outras câmaras da região 
já tiveram projetos para vo-
tar a este respeito e há locais 
na cidade que estão escuros 
trazendo risco para a popu-
lação”, defendeu. O verea-
dor Dalbino Cler disse que 
no Bairro Santa Rita onde 
mora tem um local há dois 
meses sem luz e ali há tráfi-
co de drogas: “A população 
cobra de nós, vereadores. É 
sério, urgente e pode pio-
rar”. Outro tema aborda-
do pelo vereador Helinho 

Mendonça foi a necessi-
dade de preservar as nas-
centes d’água e recuperar 
aquelas já prejudicadas. “O 
que vamos fazer a respeito 
da crise hídrica vivida pelo 
mundo? Aqui na Câmara 
desde 2005 eu, Dário, Dal-
bino, época em que o Tris-
tão era vice-prefeito, legis-
lamos projeto de proteção 
ao meio ambiente. No final 
de 2014 o vereador Ivan fez 
uma indicação muito im-
portante para recuperar e 
proteger nascentes. Vamos 
esperar secar as águas para 
tomarmos providências? O 
SAAE pode interferir tam-
bém negociando áreas com 
pequenos proprietários e 
protegê-las para evitar que 
o gado pise e desmatamen-
tos sejam feitos. No futuro 

onde vamos buscar água? 
Nas lavouras de café cheias 
de defensivos agrícolas? 
Estamos contaminando 
nosso meio ambiente e 
precisamos nos unir para 
parar isto, pois em grande 
parte a culpa é da falta de 
planejamento”, defendeu. 
O presidente Roberto Bob 
encerrou a reunião agrade-
cendo pela oportunidade do 
cargo que assumiu na Casa 
e enfatizou a importância 
dos assuntos propostos pe-
los vereadores: “Realmen-
te água, energia e saúde 
são temas prioritários. No 
caso da água é preciso mais 
campanhas educativas nas 
escolas, nas ruas com a po-
pulação e colocar em práti-
ca projetos pela recupera-
ção e proteção ambiental. 

mesa Diretora: vice-presidente Dalbino cler (pt), presidente 
roberto bob (ptb) e secretário Dário veiga (ptb)

Vereadores rodrigo Soares, ana paula Destro, 
helinho mendonça e benísio enfermeiro

Vereadores Sérgio Borel, Ivan Caetano, 
Sebastião Tristão  e João da Casa Franco

Minuto de silêncio

Câmara Municipal de Manhuaçu fez um minuto de silêncio em ho-
menagem ao jovem Mike Dutra de São Pedro do Avaí que faleceu dia 
5 de fevereiro. O pedido foi feito pelo vereador Chico do Juquinha

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
está investigando a causa da morte de um morador da cidade de 
Tombos, na Zona da Mata, que teria sido vítima de febre macu-
losa. A vítima, um homem de 30 anos, morreu na terça-feira (3), 
depois de ser transferido para a Casa de Caridade de Carangola e 
apresentava os sintomas da doença. A febre maculosa é transmitida 
pelo carrapato-estrela. Ele pode ser encontrado em animais como 
bois, cavalos, cães e capivaras. Para haver transmissão, o carrapato 

infectado precisa fica quatro horas fixado na pele.
Segundo a SES, estão sendo aguardados os resultados dos exa-

mes laboratoriais para que a investigação epidemológica siga e o 
diagnóstico possa ser confirmado.

No ano passado, foram registradas quatro mortes por febre ma-
culosa em todo o Estado, número que se manteve desde 2012. 
Caso haja a confirmação, este será o primeiro caso de febre macu-
losa registrado em Minas Gerais em 2015.

Secretaria de Saúde apura possível morte 
por febre maculosa em Tombos
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É, o clima lembra o período que antecedeu a 
revolução francesa. O terceiro estado (povo 
esclarecido) clama por justiça. Há uma 

enorme movimentação pela internet para reunir 
um milhão de pessoas na Avenida Paulista pela 

demissão de toda a classe política (ainda sem data 
marcada). Este e-mail de convocação já começou a  
circular e está sendo lido por centenas de milhares 
de pessoas. É importante que você repasse para 
todos os seus contatos. 

 A guerra contra o mau político, e contra a degra-
dação da nação está começando. Não subestimem 
o povo esclarecido que começa a sair da inércia e 
de sua zona de conforto para lutar por um Brasil 
melhor. Todos os ''governantes'' do Brasil, até aqui, 

falam em cortes de despesas - mas não CORTAM 
despesas - querem o aumentos de impostos como se 
não fôssemos o campeão mundial em impostos. A 
história nos mostra que muitos governantes caíram 
e até perderam suas cabeças exatamente por isto.

1.    Reduzir as mordomias (gabinetes, secretá-
rias, adjuntos, assessores, suportes burocráticos 
respectivos, carros, motoristas, 14º e 15º salários 
etc.) dos poderes da República.

 
 2.    Redução do número de deputados da Câma-

ra Federal, e seus gabinetes, profissionalizando-os 
como nos países sérios. Acabar com as mordomias 
na Câmara, Senado e Ministérios, como almoços 
opíparos, com digestivos e outras ilibações, tudo 
à custa do povo;

 
 3.    Acabar com centenas de Institutos Públicos 

e Fundações Públicas que não servem para nada 
e, têm funcionários e administradores com 2º e 
3º emprego; 

 
4. Acabar com as empresas Municipais, com 

Administradores a auferir milhares de reais/mês 
e que não servem para nada, antes, acumulam 
funções nos municípios, para aumentarem o bolo 
salarial respectivo.

 
5. Acabar com as Câmara Estaduais, que só 

servem aos seus membros e aos seus familiares.
 
6. Redução drástica da quantidade de vere-

adores, acabar com os salários de vereadores, 
diminuir os gastos das Câmaras Municipais e das 
Assembleias Estaduais. 

 
7.    Acabar com o Financiamento aos partidos, 

que devem viver da quotização dos seus associa-
dos e da imaginação que aos outros exigem, para 
conseguirem verbas para as suas atividades; Aliás, 
5 partidos apenas, seria mais que suficiente.

 
8.    Acabar com a distribuição de carros a Pre-

sidentes, Assessores, etc., das Câmaras, Juntas, 
etc., que se deslocam em digressões particulares 
pelo País;  

9.    Acabar com os motoristas particulares 24 
h/dia, com o agravamento das horas extraordiná-
rias... para servir suas excelências, filhos e famílias 
e até, as ex-famílias.

 
10. Acabar com a renovação sistemática de 

frotas de carros do Estado;
 
11. Colocar chapas de identificação em todos os 

carros do Estado. Não permitir de modo algum que 
carros oficiais façam serviço particular tal como 
levar e trazer familiares e filhos, às escolas, ir ao 
mercado a compras, etc.;

 
12. Acabar com o vaivém semanal dos depu-

tados e respectivas estadias em hotéis de cinco 
estrelas pagos pelos contribuintes;

 
13. Controlar o pessoal da Função Pública (to-

dos os funcionários pagos por nós que nunca estão 
no local de trabalho). HÁ QUADROS (diretores 
gerais e outros) QUE, EM VEZ DE ESTAREM 
NO SERVIÇO PÚBLICO, PASSAM O TEMPO 
NOS SEUS ESCRITÓRIOS DE CONSULTO-
RIAS A CUIDAR DOS SEUS INTERESSES.

 
14. Acabar com as administrações numero-

síssimas de hospitais públicos que servem para 
garantir aos apadrinhados do poder - há hospitais 
de cidades com mais administradores que pessoal 
médico. Às oligarquias locais do partido no poder.

 
15. Acabar com os milhares de pareceres jurídi-

cos, caríssimos, pagos sempre aos mesmos escri-
tórios que têm canais de comunicação fáceis com 
o governo, no âmbito de um tráfico de influências 
que há que criminalizar, autuar, julgar e condenar.

 
16. Acabar com as várias aposentadorias por 

pessoa, de entre o pessoal do Estado e entidades pri-
vadas, que passaram fugazmente pelo Legislativo.

Agora em Lajinha!

Festas

 PREFEITURA MUNICIPAL DE  
CONCEIçÃO DE IPANEMA - MG

MUNICIPIO DE CONCEIçÃO DE IPANEMA – MG.

AVISO DE LICITAçÃO – PLPP nº 0007/2015.
PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0012-04-PLPP-007-2015.

Objeto: Aquisição de Medicamentos nescessários para uso da Secretaria Municipal de 
Saúde do Muncipio de Conceição de ipanema  – MG. Data e horário de apresentação e ab-
ertura dos envelopes: até a instalação da audiência às 8:00horas do dia 27/02/2015, no local 
definido em Edital. Contato para obtenção do edital: Departamento de Materiais e Serviços, 
com Vinicius Roberto Souza Carvalho ou Mislainy de Faria Silva Oliveira, no horário de expe-
diente, no telefone (33) 3317-1211, email: licitacaopmci@gmail.com.Conceição de ipanema, 
em 06 de fevereiro de 2015.Mislainy de Faria Silva Oliveira/Pregoeira extraordinária – Decreto 
328/2015 e 334/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIçÃO DE IPANEMA – MG.
AVISO DE LICITAçÃO – PLPP nº 0008/2015.

PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0014-04-PLPP-008-2015.

Objeto: Aquisição de Material de consumo para limpeza das secretarias e Departamentos 
do Município de Conceição de ipanema – MG. Data e horário de apresentação e abertura dos 
envelopes: até a instalação da audiência às 08:30horas do dia 26/02/2015, no local definido 
em Edital. Contato para obtenção do edital: Departamento de Materiais e Serviços, com Vini-
cius Roberto Souza Carvalho ou Mislainy de Faria Silva Oliveira, no horário de expediente, no 
telefone (33) 3317-1211, email: licitacaopmci@gmail.com

Conceição de ipanema, em 06 de fevereiro de 2015.
Mislainy de Faria Silva Oliveira
Pregoeira extraordinária – Decreto 328/2015 e 334/2014.

MUNICIPIO DE CONCEIçÃO DE IPANEMA – MG -Gabinete do Prefeito

EXTRATO DE HOMOlOGAÇÃO -PlPP: 002/2015. PA:002-004-002/2015. Determino a sua 
repetição.Vista aos interessados para querendo, manifestarem –se. 

Conceição de ipanema 03 de fevereiro 2015. Willfried Saar - Prefeito Municipal

AV. GERALDO DE BARROS, 192 – CENTRO – CEP. 36.947-000  
TELE-FAX (33)3317-1211 

CNPJ.: 18.334.300/0001-72  -  e-mail: pmconceicao@gmail.com

GOVERNO FEDERAL E POLÍTICOS ESTÃO PREOCUPADÍSSIMOS COM UMA 
GRANDE MOBILIZAÇÃO QUE COMEÇA A TOMAR VULTO NA INTERNET

NENHUM GOVERNANTE FALA EM: 
17. Pedir o pagamento da devolução dos mi-

lhões dos empréstimos compulsórios confiscados 
dos contribuintes, e pagamento imediato dos 
precatórios judiciais.

 
18. Criminalizar, imediatamente, o enriqueci-

mento ilícito, perseguindo, confiscando e punindo 
os ladrões que fizeram fortunas e adquiriram 
patrimônios de forma indevida e à custa do contri-
buinte, manipulando e aumentando preços de em-
preitadas públicas, desviando dinheiros segundo 
esquemas pretensamente "legais", sem controle, 
e vivendo à tripa forra à custa dos dinheiros que 
deveriam servir para o progresso do país e para a 
assistência aos que efetivamente dela precisam.

 
19. Não deixar um único malfeitor de colarinho 

branco impune, fazendo com que paguem efeti-
vamente pelos seus crimes, adaptando o nosso 
sistema de justiça a padrões civilizados, onde as 
escutas valem e os crimes não prescrevem com 
leis à pressa, feitas à medida;

 
20. Impedir os que foram ministros de virem a 

ser gestores de empresas que tenham beneficiado 
de fundos públicos ou de adjudicações decididas 
pelos ditos.

 
21. Fazer um levantamento geral e minucioso 

de todos os que ocuparam cargos políticos, central 
e local, de forma a saber qual o seu patrimônio 
antes e depois.

 
22. Pôr os Bancos pagando impostos e, atenden-

do a todos nos horários do comércio e da indústria.
 
23. Proibir repasses de verbas para todas e 

quaisquer ONGs.
 
24. Fazer uma devassa nas contas do MST e 

similares, bem como no PT e demais partidos 
políticos.

 
25. Rever imediatamente a situação dos Apo-

sentados Federais, Estaduais e Municipais, que 
precisam muito mais que estes que vivem às cus-
tas dos brasileiros trabalhadores e, dos Próprios 
Aposentados.

26. Rever as indenizações milionárias pagas 
indevidamente aos "perseguidos políticos" (guer-
rilheiros).

 
27. Auditoria sobre o perdão de dívidas que o 

Brasil concedeu a outros países.
 
28. Acabar com as mordomias (que são abusi-

vas) da aposentadoria do Presidente da Republica, 
após um mandato, nós temos que trabalhar 35 
anos e não temos direito a carro, combustível, 
segurança, etc.

 
29. Acabar com o direito do prisioneiro receber 

mais do que o salário mínimo por filho menor, e, se 
elemorrer, ainda fica esse beneficio para a família. 
O prisioneiro deve trabalhar para receber algum 
benefício, e deveria indenizar a família que ele.

30. Reduzir a maioridade penal para 14  anos. 
 
31. Auditar a dívida externa.
 
32. Tornar transparentes os pagamentos com os 

"Cheques Administrativos", que seriam utilizados 
apenas em "pagamentos em situação emergencial" 
e penalizar seu uso indevido.

 
33. Baixar os impostos em função de uma nova 

realidade dos custos de manutenção das atividades 
públicas.

 
Já que esses nossos políticos e governantes não 

querem fazer reformas de fato, não querem passar 
o Brasil a limpo, cabe a nós, povo esclarecido, 
fazer isto através da mobilização em massa e ir 
para as ruas (sem vandalismo, sem black blocs, 
que são contra a sociedade) manifestar a nossa 
insatisfação.

Vamos juntos, vamos mostrar que no Brasil o 
povo esclarecido pode realmente mudar o rumo 
da história, já que pelas urnas vai ser difícil, por 
motivos óbvios.

"Não devemos permitir que alguém saia da 
nossa presença sem se sentir melhor e mais feliz." 
Madre Teresa de Calcutá (1910-1997), missionária 
albanesa naturalizada indiana."

Fritz Mauti
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Citações
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Citações
Sábias

                 

INGREDIENTES: 

Bolacha de maisena
2 latas de leite condensado
1 caixinha de creme de leite
2 colheres de margarina
15 paçoquinhas do tipo rolha
Leite para molhar a bolacha

MODO DE PREPARO: 

Em uma panela coloque as 2 latas de 
leite condensado, as 2 colheres de marga-
rina e as paçoquinhas esfareladas (de 10 
a 12; deixe algumas para decorar). Deixe 
cozinhar no fogo baixo e mexendo, até 
dar o ponto de brigadeiro (desgrudar da 
panela). Depois apague o fogo, coloque o 
creme de leite e mexa até ficar homogêneo 
e reserve. Em um prato coloque um pouco 
de leite e umedeça as bolachas - arrume 

Em 2013, a Sociedade Bra-
sileira de Endometriose (SBE) 
realizou uma pesquisa nacional 
com 5 mil mulheres com mais 
de 18 anos e observou que 53% 
delas desconheciam essa doen-
ça. Entre as que conheciam, 
apenas 24% souberam dizer 
alguns de seus sintomas.

A endometriose é definida 
pela presença do endométrio 
— membrana que reveste a pa-
rede interna do útero — em ou-
tros órgãos do abdômen, como 
trompas, ovários, intestinos 
e bexiga. Esses implantes do 
tecido endometrial em locais 
inapropriados podem provocar 
reações inflamatórias por lon-
gos períodos, associadas à dor 
crônica e à redução da fertili-
dade.

Entre as mulheres acima dos 
25 anos que encontram dificul-
dade para engravidar, estima-se 
que até 40% delas apresentem 
algum grau de endometriose.

O coordenador científico do 
Centro de Reprodução Huma-
na do Sírio-Libanês, dr. Mau-
rício Abrão, um dos principais 
especialistas em endometriose 
no Brasil, explica que o tempo 
médio entre o surgimento dos 
primeiros sintomas da doença 
e a confirmação do diagnóstico 
é de sete anos. E, durante esse 
período, aproximadamente sete 
médicos chegam a ser consul-
tados, sem esclarecer os sinto-
mas.

“Muitas meninas apresen-
tam sinais de endometriose 
logo nas primeiras menstrua-
ções, mas ignoram o problema, 

Pavê de Paçoca

FONTE: DR. MAURíCIO ABRÃO, GINECOLOGISTA, OBSTETRA E COORDENADOR 
CIENTíFICO DO CENTRO DE REPRODUçÃO HUMANA DO SíRIO-LIBANêS.

Sou responsável pelo 
que eu falo, não pelo 

que você entende.

Sou exigente com a 
beleza. Ela tem que vir 

de dentro. (Moreno 
Pessoa)

A diferença entre o in-
teligente e o sábio, é que 

o sábio pensa a longo 
prazo. (Rui Barbosa)

Quanto maior o conhe-
cimento menor o ego, 
quanto maior o ego 

menor o conhecimento. 
(Albert Einstein)

Eu continuo sendo ape-
nas um palhaço, o que 
já me coloca em nível 
bem mais alto do que 
o de qualquer político. 

(Charles Chaplin)

Lembre-se: o uso 
exagerado da língua 

pode atrofiar o cérebro. 
(Jufras Menhal)

Um brinde aos nossos 
defeitos, porque com 
as nossas qualidades 
ninguém se importa 

mesmo.

Valorize-se. É grátis!

A vantagem da honesti-
dade é que a concorrên-

cia é pequena.

As pessoas vivem de 
uma maneira que 

não gostam e fazem o 
que não querem, para 
chegar a um lugar que 
não faz sentido para 

elas.

Há sempre alguma 
loucura no amor. Mas 
há sempre um pouco 
de razão na loucura. 

(Friedrich Nietzsche)

Trate bem as opor-
tunidades. Elas são 

reservadas e não apa-
recem pra qualquer 

um. Algumas se ofen-
dem fácil e podem 
nunca mais voltar. 
(Jufras Menhal)

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

O pão nosso de cada 
dia dá-nos hoje.

Deus criou o corpo. Deus criou a alma. Por isso, dele 
recebemos “pão para o corpo e pão para a alma; pão para 
o tempo e pão para a eternidade” (Matthew Henry). Pau-
lo escreveu: “E o meu Deus, segundo a sua riqueza em 
glória, há de suprir, em Cristo Jesus, cada uma de vossas 
necessidades” (Fp 4.19).

Jesus ensinou que o nosso pão de cada dia vem de cima 
(Mt 6.11). E quando se trata desse “pão”, o verbo mais 
adequado é orar. Não é se preocupar com ele. Não é ma-
tar por causa dele. Não é morrer por causa dele. Não é 
roubar por causa dele. Simplesmente orar. 

Que pão é esse? Alguns pensaram ser uma referência 
ao pão da ceia do Senhor. Mas pelo contexto da oração, 
é pouco provável. O pão é, em todas as culturas, símbo-
lo do sustento da vida. Portanto, não se trata apenas do 
pão da padaria, mas todo o conjunto de provisões com 
que Deus sustenta as nossas vidas. Se você duvida que 
Deus faz isso, examine a Bíblia, e verá que Deus supriu 
o povo de Israel de maná caído do céu durante 40 anos 
(Êx 16.35).

A propósito, perguntaram certa vez ao rabino Ben 
Jochai: Por que Deus mandava maná diário? Não teria 
sido menos trabalhoso para o povo receber num dia só 
o suprimento de toda a semana? O rabino parou, pensou 
e disse: Se Deus mandasse o maná apenas uma vez por 
semana, o povo só iria olhar para cima, uma vez por se-
mana.

Pão não é luxo. Jesus não pediria luxo para si, mas o 
pão. “...de cada dia”. O problema é que às vezes nós que-
remos pedir o pão de cada mês, de cada ano, de cada dé-
cada. Às vezes eu me flagro preocupado com o pão que 
vou comer na aposentadoria. Tomar providências para 
termos uma aposentadoria garantida é recomendável; 
perder o sono por causa disso é incredulidade. Disse o 
salmista: “Já fui moço, e agora estou velho; mas nunca vi 
o justo desamparado, nem seus descendentes a mendigar 
o pão” (Sl 37.25). Quando pedimos o pão antes, fica mais 
fácil agradecer depois.

O Pai Nosso (6)Identificar a endometriose pode 
ajudar a evitar a infertilidade

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

em uma travessa. Por cima da camada de 
bolacha coloque uma camada do recheio, 
alternando: uma camada de bolacha e uma 
de recheio. Umedeça bem as bolachas para 
que o pavê não fique muito duro depois de 
gelado. Termine com uma camada de re-
cheio. Por cima esfarele as paçoquinhas 
restantes, depois coloque na geladeira. 
Deixe pelo menos 5 horas ou de um dia 
para o outro.

por desconhecimento”, conta o 
ginecologista.

Opções de tratamento: O 
grande impacto da endometrio-
se sobre a qualidade de vida 
das pacientes e o enorme nú-
mero de casos em todo o País 
— a SBE estima que 6 milhões 
de brasileiras tenham a doença 
— fazem da endometriose um 
problema de saúde pública. Por 
isso, o Sírio-Libanês tem feito 
vários investimentos para en-
frentar a doença.

O corpo clínico do Sírio-Li-
banês está preparado para lidar 
com as diferentes particulari-
dades da doença. Para aquelas 
que não querem mais engravi-
dar, o tratamento pode ser feito 
com hormônios ou mesmo com 
a implantação de um dispositi-
vo intrauterino (DIU).

Quando existe o desejo de 
engravidar, deve-se levar em 
conta a idade da mulher, a exis-
tência de outras possíveis cau-
sas de infertilidade, a capaci-
dade de ovulação, entre outros 
fatores, para planejar o melhor 
tratamento, o que pode incluir a 
cirurgia laparoscópica.

Em casos favoráveis, as mu-

lheres podem ter chances de 
engravidar de até 60% nos seis 
meses consecutivos à cirurgia; 
já em casos mais delicados, as 
taxas de gravidez atingem 50% 
após um ano de tentativas pas-
sada a cirurgia.

O Sírio-Libanês realizou, em 
outubro, a primeira cirurgia de 
endometriose do País com ima-
gens em três dimensões e alta 
definição (3D Full HD), de-
senvolvida pela empresa Karl 
Storz. “Essa tecnologia melho-
ra a visualização da profundi-
dade e das estruturas anatômi-
cas críticas durante a cirurgia, 
permitindo que o procedimento 
seja mais preciso e seguro do 
que os sistemas convencionais 
em 2D”, comenta dr. Abrão.

Alguns dos principais sinais 
da endometriose são: cólicas 
intensas que não passam mes-
mo depois de tomar analgé-
sicos; dores na região pélvica 
(bacia); dores no fundo da 
vagina durante o ato sexual; e 
dores ao evacuar ou urinar na 
época da menstruação.

Diante de sintomas como es-
ses, procure um ginecologista.
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POLÍCIA POLÍCIA

Uma jovem de 18 anos foi 
agredida e roubada, na noite de 
quarta-feira, 04/02, próximo 
ao posto Pipas, na BR-262, 
em Manhuaçu.

Segundo ela, estava em 
deslocamento do centro da 
cidade em direção à BR-262, 
quando um ladrão puxou a 
bolsa que ela estava no braço 
direito, mas não conseguiu a 
retirar no mesmo instante, pois 
a vítima a agarrou com força 
e começou a gritar, contudo o 

infrator realizou mais força, 
inclusive, arremessou a vítima 
no chão que, com dores pela 
queda, não conseguiu mais 
segurar a bolsa, que foi levada 
pelo autor que fugiu sentido ao 
centro da cidade.

Testemunhas acreditam que 
seja um cidadão cujo nome é 
Rodrigo, morador do Bairro 
São Vicente, infrator que tem 
por costume ficar na área 
central da cidade junto com 
andarilhos.

A vítima afirmou que o de-
linquente é moreno, estatura 
mediana, um pouco gordinho, 
cabelo preto e crespo, barbado, 
aparentando ser andarilho, 
com uma mochila nas costas, 
camisa e bermuda na cor preta.

A jovem foi encaminhada 
a unidade de pronto atendi-
mento, onde foi atendida pelo 
médico de plantão, com esco-
riação no tornozelo esquerdo e 
vermelhidão no braço direito.

Polícia e Cia

Dom Corrêa/MG.  Wal-
deir Fragoso de Matos, 
encarregado de obras do 

SAAE, morreu num acidente no 
km 566 da BR-116, próximo ao 
Restaurante Coisas de Minas, 
em Dom Corrêa, zona rural de 

Manhuaçu-Reduto/MG. 
Perseguição policial termi-
nou com carro capotado e 
dois conduzidos pela Polícia 
Militar durante a tarde de 
quarta-feira, 04/02. A histó-
ria começou em Manhuaçu 
e terminou na zona rural de 
Reduto.

Os policiais militares fa-
ziam patrulhamento na ave-
nida Castelo Branco no bair-
ro Santana, por volta de 13 
horas. A viatura deparou com 
o Fiat Prêmio conduzido por 
Breno Augusto Barbosa, 21, 
e o passageiro Rodrigo de 
Souza Oliveira, 33.

Ao notarem a viatura po-
licial, o motorista fez uma 
manobra de retorno e saiu 
em alta velocidade. Eles fu-
giram pela BR-262, sentido 
Reduto.

Já na cidade vizinha, foi 
montado um cerco e blo-
queio. Eles desobedeceram 
também e furaram a segunda 
tentativa de abordagem, em 
Reduto.

O Fiat Prêmio seguiu em 
direção a Martins Soares, no 

A Polícia Militar em des-
locamento pela BR 
262, sentido a Reduto/

MG, observou um veículo 
Chevrolet Classic parado em 
uma estrada vicinal e no meio 
do mato havia um indivíduo 
iluminando o local procurando 
algo. Então pediram apoio as 
viaturas e se postaram em local 
estratégico para fazer o moni-
toramento da situação suspeita.

As viaturas se posicionaram 
em pontos de interceptação. 
Durante o monitoramento foi 
visto um indivíduo que estava 
no mato encontrando um saco 
grande e com algo dentro e 
depois de conferir e com certa 
desconfiança voltou a esconder 
o saco no meio do mato e logo 
após o veículo se aproximou 
e o indivíduo entrou no carro 
e seguiu pela BR 262 sentido 
Manhuaçu.

Os militares seguiram o car-
ro e quando os suspeitos viram 
a primeira equipe policial, o 
automóvel seguiu acelerando 
sendo perseguido e abordado 
em frente ao Posto Gentil.

Foi dado busca nos indi-
víduos e no interior do veí-
culo, contudo num primeiro 
momento não foi encontrado 
nada de ilícito, mas ao ser ve-
rificado o que teria sido escon-
dido no mato, foi encontrada 
uma fronha de travesseiro, 
cor vermelha, contendo 05 

ENCARREGADO DO SAAE MORRE EM GRAVE ACIDENTE

Dupla foge da polícia, capota 
carro na lavoura e acaba presa

BR 262 - Polícia Militar prende 03 
homens com 05 barras de maconha

Jovem é agredida e assaltada na BR-
262, no perímetro urbano de Manhuaçu

entanto, resolveram entrar na 
estrada de acesso a Jaguaraí, 
na zona rural de Reduto. Eles 
acabaram seguindo para uma 
estrada de lavoura, bateram 
num barranco e capotaram.

Como apoio do canil do 
11º BPM e de equipes de 
monitoramento, os dois en-
volvidos foram localizados 
durante a tarde. 

De acordo com o Capi-
tão Schuab, comandante da 
72ª Companhia de Polícia 
Militar, a PM tentou fazer a 
abordagem em Manhuaçu. 
“Ele furou o cerco da PM 
em Manhuaçu e depois em 
Reduto. Não obedeceu a 
ordem de parada. A atitude 

de fuga foi o que motivou a 
ação policial”.

Breno e Rodrigo infor-
maram que fugiram, pois o 
motorista não possui habili-
tação e ficaram com medo de 
serem multados.

“Eu fugi porque estava 
sem carteira e com medo 
de ser pego de novo, já que 
fui multado há poucos dias. 
Agora, o prejuízo do carro  
fica por isso mesmo, porque 
não tenho dinheiro para arru-
mar”, admitiu Breno.

O carro foi removido para 
o pátio credenciado por um 
guincho. Os dois foram le-
vados para a delegacia.

Polícia e Cia

eduardo lourenço marques, 
21 anos vulgo "Dudu"

mateus alves romão, 18 
anos vulgo "chicão"

octávio Júnior 
clemente, 24 anos

(cinco) barras/tabletes granes 
de maconha encapados com 
fita adesiva.

• 05 (cinco) barras/tabletes 
grandes d maconha;

• 01 (um) aparelho de tele-
fone celular marca Samsung 
cor preta;

• 01 (um) aparelho de 
telefone celular marca LG 
cor branca;

• R$ 858,00 (oitocentos e 
cinquenta e oito reais) em 
dinheiro;

• 01 (um) pano vermelho 
(tipo fronha de travesseiro) 
onde estava a droga;

• 01 (um) veículo Che-
vrolet Classic LS cor prata, 
2013, placas OWJ-9137 
Manhuaçu/MG.

No momento da abordagem 
se verificou que os autores já 
são contumazes no envolvi-
mento com o tráfico de drogas 
e existem denúncias do 181, 
em que aparecem os nomes 
de Mateus e Eduardo fazendo 
tráfico de drogas na Avenida 
Castelo Branco. Os Policiais 
Militares deram voz de prisão 
aos autores, Eduardo Lourenço 
Marques, 21 anos; Mateus 
Alves Romão, 18 anos vulgo 
" Chicão" e Octávio Júnior 
Clemente, 24 anos, todos resi-
dentes do Bairro Santana em 
Manhuaçu/MG. Entorpecente, 
veículo e os outros materiais 
foram apreendidos e os autores 
encaminhados a Delegacia onde 
foram autuados em flagrante 
pelo crime de tráfico de drogas. 

Portal Vila Nova

Material apreendido:

Manhuaçu, na tarde de sexta-
-feira, 06/02.

De acordo com as informa-
ções da Polícia Rodoviária 
Federal e do Corpo de Bom-
beiros, Waldeir seguia numa 
Strada do SAAE/Manhuaçu no 
sentido Realeza para Caratinga 
quando perdeu o controle da 
direção, numa curva, e bateu 
de frente com uma carreta na 
pista contrária.

No impacto, o corpo de Wal-
deir foi lançado para fora do 
veículo. Ele morreu no local.

O trânsito não chegou a ser 
interrompido e foi registrada 
apenas lentidão no trecho.

O motorista da carreta contou 
que ainda tentou desviar, quan-
do percebeu o carro desgover-
nado invadindo a contramão. 
Apesar da tentativa, a Strada 
atingiu a parte direita da frente 
da cabine.
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO
AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2 - As oportunidades 

acontecerão se usar a criatividade, mas é preciso ficar 
atento para as linguagens não verbais do cotidiano e 
até para as entrelinhas dos textos de conversas entre 
amigos e possíveis colegas de trabalho. Bom período 
para colocar em dia burocracias e as questões financeiras, isto é, se tiver 
tempo diante da agitação.

SAÚDE: é bom planejar uma viagem no feriado prolongado, ou pelo menos, 
procurar fazer alguma espécie de relaxamento mental e ao corpo. Até o dia 
11, é bom tomar cuidado com exigências legais e também com excessos de 
medicação. Administre tudo com moderação.

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4 - Com o Sol brilhando em Aquário, inevitavelmente 
interfere em sua expressão profissional, criatividade e até em competições 
variadas. Não é que vai se ganhar todas, mas a questão é que há uma energia 
forte de competição, ação e determinação para conquistar novos terrenos.

SAÚDE: a princípio há boa resistência física, até mesmo para aquelas 
pessoas que por acaso estão acometidas de alguma virose diante do clima, 
há condições de se recuperar bem nesses próximos 8 dias. Precauções 
físicas e mentais a partir da entrada do Sol em Peixes no dia 19 de fevereiro.

TOURO – DE 21/4 A 20/5 - Inevitavelmente alguns desafios podem ser 
estimulantes para seguir em frente, por mais que queira não se meter em 
confusões ou contrariar interesses. O mais importante é que definições de 
planos e vontade de resolver pendências estão na ordem do dia, apesar de 
novas missões e responsabilidades.

SAÚDE: sempre é bom lutar por qualidade de vida e, para isso, se esquivar 
um pouco do estresse e de quem causa os famosos perrengues. Questões 
emocionais podem vir à tona, então é bom cuidar para equilibrar ações, 
mente e corpo. É difícil, porém, não impossível.

GêMEOS – DE 21/5 A 20/6 - Os geminianos devem procurar se aprimorar 
ou pelo menos iniciar uma busca para a capacitação ou aperfeiçoamento. 
Há vontade de buscar alternativas para o trabalho e ânimo para a vida mais 
privada. Procure desenvolver tarefas com desenvoltura e excelência para 
mostrar ao que veio.

SAÚDE: é bom procurar estabelecer dias para dar uma parada maior nas 
atividades, pois pode acontecer de o organismo necessitar de uma pausa 
básica para se recompor. Cuidados com a garganta e vias aéreas. Não está 
fora de cogitação, estados febris, sobretudo em crianças.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7 - É preciso estar predisposto a enfrentar peque-
nos desafios oriundos de questões relacionadas ao passado. Calma, é preciso 
ter diplomacia agora e entender o problema de forma ampla antes de decidir. 
Preste atenção na intuição e nas opiniões de pessoas mais experientes.

SAÚDE: sempre é bom entender os limites do corpo, seja fazendo exer-
cícios físicos e até na vida sedentária, ou seja, não é bom só ficar parado. É 
preciso se mexer, mas sempre com respeito ao próprio corpo. Os cuidados 
devem ser com as juntas e com possíveis inflamações nos tendões.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8 - A sensação de competição também está no ar. 
Cuidado para não machucar alguém que goste com palavras fora da hora. 
Momentos reflexivos com Marte e Vênus em Peixes podem ocasionar boas 
ideias criativas. É importante cativar as pessoas, pois cada uma tem uma 
importância singular.

SAÚDE: chegou o momento de você realmente dar atenção especial à 
saúde. Se por acaso fortes emoções aparecerem diante de questões do 
passado ou de sentimentos represados, é bom evitar fugas e excessos que 
podem colocar em risco órgãos como o fígado, estômago etc.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9 - Nem se espante se surgirem oportunidades 
para desenvolver novos projetos ou entrar em uma nova frente de trabalho 
e aparecerem dúvidas por qual caminho percorrer. Aproveite para colocar 
em ordem pagamentos e burocracias, porém leia bem as letrinhas antes de 
assinar qualquer documento.

SAÚDE: ansiedades e até irritações com coisinhas do cotidiano podem 
fazer perder a paciência. E você sabe muito bem que logo tudo fica bem, 
então para que se irritar? Pois bem, quando o leite derramar só resta enxugar, 
não é? Por isso bola pra frente, minha gente!

LIBRA – DE 23/9 A 22/10 - O momento nesta semana estará bem legal e 
propenso a mais liberdade e, quem sabe, um espírito mais alegre. A vida é 
emocionante e agora você está dominada por uma espécie de energia que 
deseja mais independência e alegria. Por que não? Só mais um detalhe: não 
descarte por completo a intuição. Sorte!

SAÚDE: algumas dores de cabeça e até as famosas enxaquecas podem 
causar atrasos. Calma, de uma forma geral até que a saúde está equilibra-
da, mas sempre é bom alguns cuidados com a pele e os excessos de sol 
e automedicação.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11 - Sempre é bom ter objetivos a cumprir; 
o pior seria se não tivesse um objetivo de vida e sequer pequenas metas a 
serem alcançadas. Com o Sol em Aquário, questões familiares e mudanças 
nessa área vão requerer pensar e repensar. Só que agora, a posição de Marte 
favorece ações, inclusive olhos mais atraentes de pessoas para se relacionar.

SAÚDE: a lua Minguante em Escorpião no dia 12, apesar de pouco tempo, 
oportunizará aos nobres escorpianos algo fantástico – a auto cura. Explican-
do: aproveite para meditar, pensar positivamente, reforçar o encontro com 
Deus e se livrar de mazelas no organismo, limpar o organismo e a mente.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11 - As informações estão no mundo e os 
sagitarianos têm de assimilar e transformar o que puderem em conhecimento. 
Os estudos, a comunicação e o aprendizado estão na ordem do dia, opa, do 
mês. Trocar ideias, conhecer novas praias e fontes de cultura podem fazer 
muito bem para a liberdade intelectual.

SAÚDE: nesse processo de liberdade intelectual, é bom não deixar de 
lado alguns cuidados com a pele, com a retenção de água no organismo e, 
se for possível, deixar comidas muito condimentadas e salgadas de lado.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1 - Os desafios de forma direta e indireta 
começam a se desenhar diante dos objetivos dos capricornianos. Ficar de 
frente com novas contingências também pode acontecer nos próximos dez 
dias. Será possível ter de rever posicionamentos, sobretudo na área das 
relações interpessoais.

SAÚDE: cuidado para não deixar os contratempos, mais precisamente, os 
aborrecimentos dominarem a mente por completo. Tudo passa e é bom pro-
curar contar até dez e respirar fundo antes de qualquer reação mais drástica. 
Para quem sofre de algum mal crônico, atenção nesses próximos doze dias.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3 - Algumas situações de vida, sobretudo às re-
lacionadas ao cumprimento de responsabilidades são inevitáveis. É preciso 
maturidade e determinação para entender o que pode ser feito e o que terá 
de ser descartado. A vida é um aprendizado, porém alguns vêm com a dor 
da transformação. Evite ser arrogante.

SAÚDE: apesar de o trânsito de Júpiter na casa da saúde, há vigor e resistên-
cia no lado físico. Bem, mas é preciso ter tranquilidade e paz espiritual para tentar 
achar o equilíbrio entre tantas ideias e pequenas pendências a serem resolvidas.

Astrológica por Claudia Vannini
                                                        

Veneno pra ratos
Maria diz pro Joaquim comprar veneno 

pra ratos pois sua casa tinha um rato inco-
modando demais. Horas depois chega o Joa-
quim com uma caixa de chá. Maria diz: 

- Ué, Joaquim, eu mando você comprar 
veneno pra ratos e você me chega com uma 
caixa de chá?

Joaquim responde:
- Ué, mas tá escrito aqui Mate Leão. Se 

serve pra matar leão, rato então será bem 
mais fácil!

Um devogado dus bão
Dizem que aconteceu em Minas Gerais, 

em Ubá, cidade onde nasceu o genial com-
positor Ary Barroso.

Na cidade havia um senhor, cujo ape-
lido era Cabeçudo. Nascera com uma ca-
beça grande, dessas cuja boina dá pra botar 
dentro, fácil, fácil, uma dúzia de laranjas. 
Mas fora isso, era um cara pacato, bo-
nachão e paciente. Não gostava, é claro, de 
ser chamado de Cabeçudo, mas desde os 
tempos do grupo escolar, tinha um chato 
que não perdoava. Onde quer que o encon-
trasse, lhe dava um tapa na cabeça e per-
guntava:

“Tudo bom Cabeçudo?”
O Cabeçudo, já com seus quarenta e pou-

cos anos, e o cara sempre zombando dele. 
Um dia, depois do milésimo tapão na sua 
cabeça, o Cabeçudo meteu a faca no zom-
beteiro e matou-o na hora.

A família da vítima era rica; a do Cabeçu-
do, pobre. Não houve jeito de encontrar 
um advogado pra defendê-lo, pois o crime 
tinha muitas testemunhas.

Depois de apelarem pra advogados de 
Minas e do Rio, sem sucesso algum, re-
solveram procurar um tal de “Zé Caneado”, 
advogado que há muito  tempo deixara a 
profissão, pois, como o próprio apelido in-
dicava, vivia de porre. Pois não é que o Zé 
Caneado aceitou o caso? Passou a semana 
anterior ao julgamento sem botar uma gota 
de cachaça na boca! Na hora de defender o 
Cabeçudo, ele começou a sua defesa assim:

- Meritíssimo juiz, honrado promotor, 
dignos membros do júri.

Quando todo mundo pensou que ele ia 
continuar a defesa, ele repetiu:

- Meritíssimo juiz, honrado promotor, 
dignos membros do júri.

Repetiu a frase mais uma vez e foi adver-
tido pelo juiz:

- Peço ao advogado que, por favor, inicie 
a defesa.

Zé Caneado, porém, fingiu que não ou-
viu e:

- Meritíssimo juiz, honrado promotor, 
dignos membros do júri.

E o promotor:
- A defesa está tentando ridicularizar esta 

corte!
O juiz:
- Advirto ao advogado de defesa que, se 

não apresentar imediatamente os seus argu-
mentos…

Foi cortado por Zé Caneado, que repetiu:
- Meritíssimo juiz, honrado promotor, 

dignos membros do júri.
O juiz não agüentou:
- Seu moleque safado, seu bêbado ir-

responsável, está pensando que a justiça é 
motivo de zombaria? Ponha-se daqui pra 
fora, antes que eu mande prendê-lo.

Foi então que o Zé Caneado disse:
-Senhoras e Senhores jurados, esta Côrte 

chegou ao ponto em que eu queria chegar… 
Vejam que, se apenas por repetir algumas 
vezes que o juiz é meritíssimo, que o pro-
motor é honrado e que os membros do 
júri são dignos, todos perdem a paciência, 
consideram-se ofendidos e me ameaçam de 
prisão…, pensem então na situação deste 
pobre homem, que durante quarenta anos, 
todos os dias da sua vida, foi chamado de 
Cabeçudo!

Cabeçudo foi absolvido e o Zé voltou a 
tomar suas cachaças em paz.

CURIOsIDADEs
O QUE É A FOME? A fome é 

uma sensação do corpo humano, re-
sultado da ausência de alimentos por 
longos períodos, o que leva a uma 
baixa do nível de energia do orga-
nismo para realizar seus processos 
vitais. A fome acontece quando uma 
pessoa fica muito tempo carente de 
alimentos e de calorias (energia).

Existe a fome global, ou fome 
energética e calórica, que é entendida 
como a incapacidade do organismo 
de absorver as calorias dos alimen-
tos. Nesse caso, a falta prolongada 
de proteínas, minerais e vitaminas 
dos alimentos provoca distúrbios 
e lesões no organismo. A segunda 
fome é a fome parcial ou específica, 
quando falta algum nutriente especí-
fico no corpo humano.

A fome é causada por uma série de 
fatores. Entre eles, está o hormônio 
grelina, que é produzido no estô-
mago quando o órgão está encontra 
vazio. É esse hormônio que manda o 
sinal de fome para o cérebro, respon-
sável pelo controle do apetite.

Quando sentimos fome, o corpo 
recebe um aviso. Por isso, nosso es-
tômago começa a roncar e nos senti-
mos fracos. Depois que comemos, as 
taxas de insulina voltam ao normal 
e temos mais energia. Já quando não 
comemos, o hormônio produzido 
pelo pâncreas fica baixo e o corpo 
avisa que é hora de comer. Nós sen-
timos fome por que precisamos de 
nutrientes e calorias para sobreviver 
e para que o corpo possa funcionar 
plenamente.
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Casamento de Preta Gil terá 28 casais
de padrinhos e irá durar 12 horas

O casamento de Preta Gil, 40, e Rodrigo Go-
doy deve agitar o Rio de Janeiro. A cerimônia 
vai acontecer no dia 12 de maio, na Igreja do 
Carmo, no centro da cidade, e irá reunir cente-
nas de convidados.

De acordo com o jornal “Extra”, a cerimô-
nia terá 28 casais de padrinhos, incluindo Ivete 
Sangalo, 42, Carolina Dieckmann, 36, Angéli-
ca, 41, e Luciano Huck, 43.

“Teria que ser dia de semana. É mais fácil 
para artista estar livre e bloquear a agenda”, 
conta Preta em entrevista à publicação. “Eu estou fazendo até hoje a 
lista de convidados. Geralmente, toda noite, o Rodrigo [Godoy] e eu 
ficamos falando sobre isso. É um tal de tira, bota, tira, bota. Achava 
que essa parte era tensa, mas estou curtindo. Se você olhar o meu 
celular, vai ver que só tem grupo de casamento”, revela.

A cantora também comentou sobre a escolha do vestido de noiva 
para o grande dia. “Será bem tradicional. E quero uma cauda que 
arraste tipo Lady Di”, diz a filha de Gilberto Gil, 72, que vai entrar 
na igreja com a herdeira. A festa vai ocorrer na mansão Monteiro 
Carvalho, amigos da família, em Santa Teresa. As atrações musicais 
serão de responsabilidade de MC Ludmilla, 19, e do DJ Zé Pedro. 
A comemoração deve durar cerca de 12 horas e os convidados terão 
direito a um café da manhã no fim.  “Tenho 40 anos e nunca ima-
ginei que casaria na igreja. Não sou de uma família tradicional, não 
tenho referências. Mas a vida é mágica. Não precisamos gastar todas 
as cartas da vida no começo dela”, afirma.

Climão! Apresentadora do 'Hoje em Dia' 
comenta sobre sexualidade de Geraldo Luís

Renata Alves, 30, uma das apresentadoras 
do “Hoje em Dia”, da Record, fez uma brin-
cadeirasobre o colega de emissora, Geraldo 
Luís, 43, e provocou um climão ao vivo nesta 
segunda-feira (2).

Após Ana Hickmann, 33, mostrar um copo 
rosa decorado com corações e questionar de 
qual artista do canal o objeto pertenceria, Re-

nata insinuou sobre a sexualidade do apresentador do"Domingo 
Show" ao dar a entender que o item seria dele.

"Será que é do Geraldo [Luís]?", declarou Renata. Todos ficaram 
em silêncio e apenas a jornalista riu. Para disfarçar o constrangimen-
to, ela continuou com a brincadeira. César Filho, 54, disse logo em 
seguida: "Quero morrer seu amigo, viu, Renatinha?".

Logo depois, os apresentadores do matinal disseram que iriam 
manter o suspense e só no final da semana vão revelar de quem é o 
copo rosa.

Britânica ficou 40 anos 
sem sorrir para não 

ter rugas faciais
Qual sacrifício você toparia para manter a be-

leza? A britânica Tess Christian ficou 40 anos 
sem sorrir para não desenvolver rugas no rosto. 
Tess não sorriu em seu casamento nem no dia 

do nascimento da filha, conta a reportagem do jornal Daily Mail. 
“Treinei uma maneira de controlar a minha musculatura facial”, ex-
plicou ela ao jornal. Todos perguntam se ela aplicou botox ou fez 
algum outro tratamento de beleza. Nada disso, Tess apenas evitou 
sorrir. Para ela, tamanha dedicação valeu a pena: “Estou com 50 
anos e não sorrio desde a adolescência e por isso, não tenho marcas 
de expressão no rosto”. Segundo Tess, isso é mais efetivo do que 
usar cremes hidratantes e outros cosméticos.

Não é apenas Tess quem utiliza essa estratégia de beleza. A so-
cialite Kim Kardashian também evita sorrir muito. O dermatologis-
ta Nick Lowe concorda com a ideia de Tess e Kardashian: “Rugas 
aparecem por causa das dobras frequentes nas linhas do sorriso e 
da testa. O botox reduz a atividade muscular e, por isso, é usado 
como tratamento antirrugas”. Entretanto, a psicóloga Amanda Hill 
desaprova a atitude: “Sorrir é fundamental para a saúde psicológica 
de qualquer pessoa”. 

Quando sorrimos, o cérebro recebe uma dose de endorfina. Ou 
seja, ao sorrir, nosso cérebro “percebe” que estamos felizes e asso-
cia essas emoções e momentos. Ficar sem sorrir deve embaralhar 
a cabeça de quem convive com você, pois a pessoa pode te achar 
antipática ou que você não gosta dela.

Segundo Tess, tudo começou com sua criação em um colégio ca-
tólico: “as freiras não gostavam de sorrisos. Com o tempo, aprendi 
a controlar o gesto”. Quando a filha Stevie nasceu, ela ficou muito 
emocionada, mas nem assim sorriu. O casamento com Nigel acabou 
alguns anos depois. Os homens com quem ela sai imploram um sor-
riso: “digo a eles que não é desinteresse”, explica a sisuda britânica. 
O que você acha da ideia dela?

Leandro Hassum surge mais magro 
e revela: 'Já eliminei 30 kg'

O humorista Leandro Has-
sum, 41, está feliz da vida. De-
pois de se submeter a uma ci-
rurgia bariátrica em novembro 
de 2014, o artista mostrou que 
está bem mais magro.

"Hoje fazem três meses de 
bariátrica e já foram elimina-
dos 30 quilos. A nova rotina 
está normal, com algumas res-
trições quanto a açúcar e gordura, mas já estou comendo muita coisi-
nha boa, até chocolate [risos]. Vamos que vamos”, afirmou o global 
para o site “Ego”.  Antes de tomar a decisão de operar, o ator pesava 
cerca de 150 kg. O médico responsável pela cirurgia do famoso foi 
Cid Pitombo, profissional que também cuidou de André Marques, 
35, que hoje está com 60 kg a menos. Atualmente, Leandro Hassum 
está de férias da televisão e aproveita uma temporada ao lado da 
família em Miami, nos Estados Unidos.

Tiririca é o novo integrante do 'Pânico'
O humorista e deputado federal 

Francisco Everardo Oliveira Silva, o 
Tiririca, 49, assinou contrato com o 
programa ‘Pânico' da Band e será um 
dos novos integrantes da atração, que 
volta ao ar ao vivo no próximo dia 22.

Segundo o colunista do ‘UOL’ Flá-
vio Ricco, inicialmente Tiririca parti-

cipará de dois quadros do programa e já se colocou à disposição para 
iniciar as gravações. “É um grande cara do humor, que agrada de A 
a Z, vai agregar muito ao Pânico”, disse Emílio Surita ao ‘UOL’.

Tiririca está afastado da TV desde 2011, quando o ‘Show do 
Tom’, do Tom Cavalcante, saiu do do ar na Record. No ‘Pânico’, o 
também deputado participará exclusivamente como humorista, sem 
falar de política.

Mãe de Bruce Jenner confirma 
mudança de sexo do filho

Após muitos comentários 
sobre as suas alterações de 
visual, Bruce Jenner, 65, pa-
drasto de Kim Kardashian, 34, 
parece estar disposto a revelar 
sua mudança de sexo.

Esther Jenner, mãe do ex-
-atleta, declarou ao site “Radar 
Online” que o filho realmente 
está se transformando. "Acabei 
de ficar sabendo a respeito [de sua transição]", afirmou ela. "Bruce me 
informou e tivemos uma longa, longa, longa conversa a respeito", co-
mentou Esther que decidiu respeitar a decisão do herdeiro. "Eu nunca 
estive mais orgulhosa de Bruce por quem ele é, como um pai, como 
um atleta olímpico, um orador público maravilhoso. Ele dá entusias-
mo às pessoas. Ele é talentoso”, se derreteu ela. Bruce é ex-marido da 
apresentadora Kris Jenner, 59, com quem foi casado durante 22 anos. 
Além de algumas intervenções estéticas, ele já se submeteu a um pro-
cedimento que reduz o pomo de Adão, o popular gogó.

Chico Buarque entra na Justiça e processa 
shopping por uso indevido de imagem

O cantor Chico Buarque, 70, 
está processando o Teresina Shop-
ping, no Piauí, por uso indevido da 
imagem. Mário Canivello, asses-
sor de imprensa do músico, con-
firmou a notícia ao portal “UOL”. 
O empreendimento de Teresina 
utilizou a imagem do primeiro ál-
bum do famoso, "Chico Buarque 
de Hollanda", lançado em 1966. 
Na imagem em questão, o artista 

aparecia em duas fotos: uma é visto mais sério e na outra com um 
sorriso no rosto. Para brincar com o fato das temperaturas serem 
mais amenas dentro do shopping, o centro de compras fez uso das 
imagens de Chico Buarque. Por conta disso, o processo corre desde 
segunda-feira (2) no Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro. Mario 
Canivello afirmou ainda que Marjorie Estiano, 32, também irá en-
trar com uma ação judicial pelo mesmo motivo. Nesta montagem, o 
shopping usou uma imagem da atriz de "Império".

A assessoria do empreendimento afirmou que eles ainda não ha-
viam sidonotificados sobre o caso.

Bobbi Kristina, filha de Whitney Houston, 
tem morte cerebral, diz site

Bobbi Kristina, filha de Whi-
tney Houston, teve morte cere-
bral, segundo informações do 
site "MediaTakeOut.com". Uma 
enfermeira do hospital North 
Fulton, em Atlanta, onde a jovem 
foi internada após ser encontrada 
desacordada em uma banheira - 
assim como sua mãe - teria revelado: "Ela ficou sem oxigênio no cé-
rebro por muito tempo. Ela não tem possibilidade de recuperação".

A informação, no entanto, ainda não foi confirmada oficialmente. 
Segundo fonte do "Radar Online", realmente Bobbi teve sua ativi-
dade cerebral "significativamente diminuída". Ela estaria respirando 
com a ajuda de aparelhos.

No domingo, 1º, Bobby Brown, pai da jovem, pediu ajuda e res-
peito à filha em um pronunciamento oficial: "Por favor, permitam 
que a minha família lide com esse problema e dê à minha filha todo 
o amor e apoio que ela necessita nesse momento". Ele estaria todo 
o tempo ao lado do leito da filha, acompanhado do ator Tyler Perry.

Entenda o caso: Bobbi Kristina Brown, de 21 anos, foi hospitali-
zada, após ter sido encontrada inconsciente em sua casa de bruços na 
banheira por Nick e um amigo, em sua casa em Roswell, na Georgia, 
no sábado, 31, pela manhã.

Gordon "começou uma respiração boca a boca e um policial as-
sumiu o socorro para mantê-la viva até a ambulância chegar", disse 
uma fonte para a revista "People". Brown foi, então, levada às pres-
sas para North Fulton Hospital, onde a família e os amigos ficaram 
em vigília.  "É um momento muito tenso para a família", diz a fonte. 
"E eles estão se fechando para proteger Krissy."

A partir de sábado à noite, Brown tinha sido colocada em coma 
induzido, segundo fontes do site "TMZ". No entanto, o hospital ou 
a família ainda não divulgaram uma atualização sobre sua condição. 
"Foi um momento difícil para Bobbi Kristina, que tem lutado neste 
sanos após a morte de sua mãe", acrescentou a fonte.

De acordo com o "TMZ", uma busca por drogas foi feita na casa 
de Bobbi, mas nada foi encontrado. O incidente de Brown vem três 
anos após a morte de Whitney, em 11 de fevereiro de 2012, quando 
ela foi encontrada em uma banheira, em Los Angeles, após um afo-
gamento acidental causada por uma combinação de uso de drogas 
e doenças cardíacas.  Brown "tem vacilado entre extremos por um 
tempo, e agora e está lutando contra a dor e os demônios de sua 
própria criação ", a fonte continuou:" A perda de sua mãe e de seu 
intenso desejo de atenção de qualquer espécie são apenas a ponta de 
sua montanha de questões ".

Em coma, Ken 
Humano corre risco iminente de morte

De acordo com boletim médico divulgado na quarta-feira (04), o 
modelo Celso Santebañes, conhecido como Ken Humano, está em 
estado muito grave e corre risco imi-
nente de morte.

Santebañes foi diagnosticado com 
leucemia e está no 19º dia de quimio-
terapia. Segundo o boletim, apresen-
tou piora nas últimas 12 horas em 
função de complicações agudas rela-
cionadas à fase pós-quimioterapia. O 
modelo está em coma, sob sedação 
contínua, respirando com a ajuda de aparelhos e sendo medicado. 
Ele está internado no Hospital de Clínicas de Uberlândia. Na segun-
da-feira (02), Santebañes demonstrou estar otimista com o tratamen-
to. — Estou reagindo bem e as células cancerígenas estão acabando. 
Ainda não sei quanto tempo vai durar a quimioterapia. Ficarei pelo 
menos mais duas ou três semanas internado.

Drag queen gasta R$ 200 mil em plásticas 
para se parecer com Madonna

O californiano Adam Guerra, 30, ganha a vida como drag queen, 
encarnando a cantora Madonnaem performances que imitam a rai-
nha do pop. E para ficar parecido com a musa inspiradora, Adam já 
gastou mais de 175 mil dólares (cerca de R$ 470 mil) em cirurgias 
plásticas, além figurinos e assessórios.

Usando o codinome Venus D’Lite, Adam Guerra já fez uma par-
ticipação no reality show ‘Ru Paul Drag´s Race’, além de ter sido 
tema de uma edição do programa ‘My Strange Addiction (Meu Es-
tranho Vício)’. No programa do canal TLC, o artista contou sobre 
seu esforço para se parecer com Madonna.

Dos R$ 470 mil gastos, R$ 200 mil foram em intervenções cirur-
gicas e R$ 270 em roupas e assessórios parecidos com os usados 
pela diva pop. O namorado de Adam reclama: “Eu quero namorar 
um rapaz. Não quero namorar uma mulher de 56 anos”, disse Mi-
chael ao programa do TLC.
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A Câmara de Manhuaçu 
aprovou quatro projetos 
de lei, indicações e mo-

ções, durante reunião ordinária 
presidida por Jorge Augusto 
Pereira “Jorge do Ibéria”, na 
noite de quinta-feira, 05/02. 
Em sessão extraordinária, os 
vereadores aprovaram as contas 
dos ex-prefeitos Renato Cesar 
Von Randow e Adejair Barros 
(2012), que compareceram à 
sessão, e também do prefeito 
Nailton Heringer (2013).

Foi aprovado o Projeto de 
Lei nº 05/2015 que autoriza 
a concessão e subvenção so-
cial a entidades de Manhuaçu. 
Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (APAE) - 
R$ 70.660,80. Associação de 
Mulheres de São Pedro do 
Avaí: Projeto Futuro em nossas 
Mãos - R$ 14.600,00. Associa-
ção de Promoção aos Idosos 
(APRI) - R$ 14.580,00. Centro 
de Apoio a Família (CAF): 
Projeto Gravidez Precoce- R$ 
3.377,20. Centro de Apoio a 
Família (CAF): Programa de 
Atendimento e Benefícios à 
Família - R$ 34.817,40. Comu-
nidade Terapêutica Santa Mãe 
da Providência  - R$ 96.000,00. 
Divisão de Assistências, Recu-
peração, Educação e Integração 
(DAREI) - R$ 144.000,00. 
Fundação Manhuaçuense de 
Promoção Humana  (FUMA-
PH) - R$ 124.200,00 e Núcleo 
de Voluntários de Assistência 
aos Cancerosos Carentes de 
Manhuaçu - R$ 24.000,00.

Os projetos de lei que au-
torizam créditos especiais ao 
orçamento do município no 
valor de 144 mil reais do con-
vênio com a Polícia Militar e 
de 48 mil reais com a Polícia 
Civil também foram aprovados. 
Ainda foi aprovado o projeto 
que corrige o vencimento do 
cargo de Supervisor de Ações 
Epidemiológicas.

PRESTAÇÃO DE CON-
TAS: Em reunião extraordiná-
ria, foram aprovadas as presta-
ções de contas dos ex-prefeitos 
Adejair Barros e Renato César 
Von Randow (2012) e do Pre-
feito Nailton Heringer (2013). 
As duas foram aprovadas pelo 
TCE-MG (Tribunal de Contas 
do Estado de Minas Gerais), 

sem ressalvas.
O Presidente da Câmara, 

Jorge do Ibéria, avaliou a sessão 
como positiva. “Foi uma reunião 
bastante tranquila. Os repasses 
para a Polícia Militar, Polícia 
Civil e entidades serão de gran-
de importância. A aprovação 
da prestação de contas também 
foi muito importante e ficamos 
muito feliz em ver que tudo está 
em ordem”, comentou Jorge.

Os ex-prefeitos Renato Cezar 
Von Randow e Adejair Barros 
compareceram à votação e se 
demonstraram contentes com 
o resultado. Adejair Barros 
ressaltou que a aprovação pelo 
Tribunal de Contas e agora 
pela Câmara Municipal reforça 
a lisura da condução de seu 
mandato à frente da Prefeitura 
Municipal. Renato Cezar Von 
Randow também pontuou que 
a colaboração da equipe técnica 
da prefeitura foi essencial.

Eles cumpriram os índices de 
aplicação de recursos nas áreas 
de Educação e Saúde, bem como 
mantiveram as despesas de pes-
soal abaixo dos limites da Lei de 
Responsabilidade Fiscal.

O Secretário de Fazenda de 
Manhuaçu, Cristovão Rocha, e 
o chefe de Gabinete da Prefei-
tura Municipal, Ueziler Nacari, 
também participaram da sessão, 
representando o Prefeito Nail-
ton Heringer. A manifestação 
também foi no sentido de res-
saltar que o parecer do TCE-MG 
aprovou as contas do primeiro 
ano da gestão atual sem quais-
quer observações, correções ou 
ressalvas.

MOÇÕES: O vereador Aní-
zio Gonçalves de Souza apre-
sentou moções de pesar pelo 
falecimento do Sr. Manoel Soa-
res “Tineca”. Anízio e Fernando 
Lacerda também apresentaram 
moção de pesar pelo falecimento 
do jovem Éverton Ferreira Iná-
cio, funcionário do Banco Itaú.

O vereador Francisco Dutra 
“Chico do Juquinha” apresentou 
moção de pesar pelo falecimento 
do jovem Maike José Dutra, mo-
rador do Distrito de São Pedro 
do Avaí.

REQUERIMENTO: O ve-
reador João Gonçalves Linhares 
Júnior apresentou requerimento 
para que seja oficiada a opera-

Câmara de Manhuaçu aprova contas de 2012 e 2013
lEGiSlATiVO VOTOU QUATRO PROJETOS DE lEi

dora Claro S/A Departamento 
de Minas Gerais apontando o 
número de torres instaladas e em 
funcionamento em Manhuaçu, 
número de linhas telefônicas 
móveis habilitadas e em fun-
cionamento em Manhuaçu. 
Ele também quer detalhes da 
capacidade total de cobertura 
da operadora, número médio 
de ligações por dia na área de 
cobertura em Manhuaçu e sobre 
a perspectiva de ampliação da 
cobertura da operadora para 
telefones móveis. 

Linhares ainda solicitou reu-
nião com o Diretor Regional 
da Claro Minas Gerais reunião 
com comissão de vereadores, 
a fim de discutir o serviço de 
telefone móvel prestado pela 
operadora. "O índice de recla-
mação é muito grande. Infeliz-
mente a Claro está deixando a 
desejar e tem dia que a gente 
não consegue nem falar. De 
imediato iremos marcar uma 
reunião com o Diretor Geral 
da Claro em BH para que pos-
samos resolver este problema 
e caso contrário, irei entrar 
com ação civil pública porque 
a população paga pelo serviço 
e não pode sofrer", justificou.

O vereador Juninho Linhares 
também apresentou requeri-
mento que seja feita a troca de 
luminárias na Rua Antônio Pu-
pim e aplicação de policiamento 
ostensivo no Bairro Coqueiro. 

"Sei do ótimo trabalho da Polí-
cia Militar em Manhuaçu e dos 
problemas enfrentados como 
questão de efetivo, mas como 
no Bairro Coqueiro existem 
várias faculdades e escolas não 
podemos deixar a violência 
aumentar. Como presidente da 
comissão de segurança pública 
não posso fazer vista grossa em 
relação a este problema. Não 
iremos medir esforços para 
tentarmos diminuir a criminali-
dade", relatou.

O vereador Gilson César da 
Costa fez requerimento pedindo 
informações da Polícia Civil do 
Espírito Santo sobre a apuração 
do caso de agressão à comer-
ciante Mara Rúbia Marques 
Abranches, em Vila Velha/ES, 
em 29 de janeiro de 2015. 

INDICAÇÕES

Anízio Gonçalves de Souza
Solicitou o patrolamento e 

colocação de meio-fio na Rua 
Moisés Riberiro Alves, Bairro 
Catuaí. 

Reivindicou a construção de 
creche modelo Proinfância nas 
imediações do Clube do Sol, no 
local onde estão sendo constru-
ídas as moradias do “Programa 
Minha Casa, Minha Vida”. 

Indicou a construção de praça 
de lazer com academia ao ar 
livre e ponto de ônibus na Rua 
Engenheiro Renato Bitarães, 

Bairro Bela Vista.
Hélio Ferreira
Indicou fazer o acabamento 

da calçada localizada na Rua 
Luiz Sete, nº 42, Bairro Petrina. 

Pediu a reforma da passarela 
que liga o Bairro Ponte da Al-
deia ao Bairro Bela Vista. 

Reivindicou fazer a limpeza 
da Rua Recanto da Aldeia locali-
zada no Bairro Ponte da Aldeia.

Paulo César Altino
Junto com o Presidente Jorge 

do Ibéria fez indicação para 
construir uma passarela ou um 
túnel (passagem subterrânea) 
nas imediações do Posto Pipas. 

Solicitou a construção de um 
posto de saúde no Bairro Santa 
Luzia, onde funcionava a asso-
ciação de moradores. Fazer o 
recapeamento asfáltico na Rua 
Bela Vista, Bairro Santa Luzia. 

Gílson César da Costa
Pediu a colocação de ilumina-

ção pública na Rua Três Irmãos 
Três localizada no Distrito de 
Vilanova. 

Solicitou a construição uma 
creche modelo Proinfância em 
Vilanova.

Solicitou a construção de um 
novo vestiário para o campo de 
futebol de Vilanova.

Jânio Garcia Mendes
Reivindicou ao Prefeito Mu-

nicipal que entre em entendi-
mento com o DNIT para que 
seja construído dois quebra-
-molas na BR-116, sendo um 
deles a cem metros antes do 
radar e outro cem metros depois 
do radar, no Distrito de Realeza.

Solicitou ao prefeito que entre 
em entendimento com o DNIT 
para que seja construído dois 

Os ex-prefeitos Renato Cesar Von Randow 
e Adejair Barros (2012)

Mesa diretora: Vice-presidente Paulo Altino, Presidente Jorge do Ibéria e Secretário Jânio  Garcia

Vereadores Juninho Linhares, Hélio e Fernando Vereadores Maurício, Aponísia e Chiquinho

quebra-molas na BR-262, sendo 
um próximo ao posto Itaúna e 
o outro próximo à agência dos 
correios, no Distrito de Realeza.

João Gonçalves Linhares 
Júnior

Reivindicou operação tapa-
-buraco em toda extensão na 
Rua Duarte Peixoto, Bairro 
Coqueiro. 

Indicou operação tapa-buraco 
em toda extensão na Rua Silas 
Pacheco, Bairro Colina.

Solicitou a construção de 
redes pluvial e de esgoto por 
toda extensão na Rua Coronel 
Afonso Henrique Albuquerque, 
Bairro Bom Pastor.

Rogério Filgueiras Gomes
Indicou a construção de qua-

dra poliesportiva coberta no 
Bairro São Francisco de Assis. 

Junto com o Presidente Jorge 
do Ibéria e do vereador Jânio 
Garcia, reivindicou ao prefeito 
reativar e construir uma barra-
gem segura na lagoa em frente 
ao posto da Polícia Rodoviária 
Federal, em Realeza, a fim de 
que água da chuva represada 
no local possa ser aproveitada 
pelo município em períodos de 
estiagem prolongada.

Solicitou o alargamento e 
asfaltamento em toda extensão 
da calçada na Avenida Tancredo 
Neves, Bairro Santana.

Aponísia dos Reis
Indicou a construção de uma 

creche em Santo Amaro.
Reivindicou a construção de 

um posto de saúde em Santo 
Amaro.

Solicitou a reforma e amplia-
ção da E. M. Rita Clara Sete, em 
Santo Amaro.

Jorge Augusto Pereira
Junto com o vereador Paulo 

Altino, solicitou a construção 
ou calçamento da escadaria de 
acesso à comunidade São Fran-
cisco de Assis ao lado do Corpo 
de Bombeiros.

Reivindicou a reforma do 
alambrado do campo de futebol 
de Vilanova.

Solicitou à prefeitura a reali-
zação de estudos para implan-
tação de uma nova captação de 
água no Ribeirão São Luiz na 
região de Ponte do Silva para 
abastecimento da cidade.

Assessoria de 
Comunicação


